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ATIBAIA  HOJE

ATIBAIA REGISTROU NOVA 
ALTA NO NÚMERO DE
EMPREGOS E CHEGA A 1.127 
NOVAS VAGAS EM 5 MESES Inocente e ingênuo capetinha está de castigo por infringir leis infer-

nais, sendo obrigado a acompanhar todas as sessões de Câmara até 
o fi nal do ano. Ao assistir a última sessão,
ouviu a palavra alface, proferida
por uma vereadora.
Não entendendo a 
palavra alface na sessão
de Câmara, foi em
busca do sentido da
palavra. Na sua
pesquisa encontrou a
palavra pepino e a seguir
abacaxi. Tudinho na página 2

EMIL ONO RECEBEU VISITA DE ATLETA
REVELAÇÃO DO SOFTBOL BRASILEIRO

ATIBAIA FLEXIBILIZA FUNCIONAMENTO 
DE BARES E RESTAURANTES

Contratada pelo time MDC Sharks e prestes a embarcar para os EUA, a jovem atleta atibaiense Beatriz 
Theodoro esteve no gabinete para agradecer o apoio. Página 3

EM DOIS MESES, CAMPANHA DE INVERNO 
DO FUNDO SOCIAL ARRECADOU MAIS DE 

UMA TONELADA DE TAMPINHAS

Apenas no mês de junho foram arrecadados 750 kg de tampinhas, que serão revertidos
em cobertores para famílias em situação de vulnerabilidade. Página 7

OBRAS DE DUPLICAÇÃO 
DA LUCAS E DA JERÔNIMO 
DE CAMARGO AVANÇAM 

EM ATIBAIA

Prefeitura mantém serviços de infraestrutura simultâneos
em diversos bairros da cidade. Página 5

ATIBAIA ABRIU CADASTRO DE
VACINAÇÃO CONTRA COVID-19

A PARTIR DOS 37 ANOS
Cadastro para agendamento da vacinação deve ser feito pela internet

em novo sistema lançado pela Prefeitura. Página 4

VACINAÇÃO CONTRA GRIPE
SERÁ AMPLIADA PARA TODA

POPULAÇÃO EM ATIBAIA
Campanha para os grupos prioritários acaba nesta sexta-feira (9), e a partir de segunda-feira (12)

toda população acima de 6 meses pode receber a vacina. Página 4

Prefeitura de Atibaia fl exibiliza horário de funcionamento de bares, restaurantes e feira noturna. Página 2

De acordo com os dados do Cadastro Geral de Empregados e Desempregados, 287 novos empregos foram abertos em maio de 2021. Página 6

PREFEITURA DE ATIBAIA E
SEBRAE OFERECEM CAPACITAÇÃO 

NOS RAMOS DE ALIMENTAÇÃO E 
CONSTRUÇÃO CIVIL

Cursos rápidos e gratuitos ocorrem nos próximos meses visando
desenvolvimento profi ssional e empreendedorismo. Página 6

CALDEIRÃO 
DO DIABO
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CALDEIRÃO DO DIABO
ALFACE  (1)

Um inocente e ingênuo cape-
tinha está de castigo por infrin-
gir leis infernais, sendo obrigado 
a acompanhar todas as sessões da 
Câmara até o final do ano. Assim, 
na última terça, estava assistindo 
a sessão de Câmara, quando teve 
sua atenção desviada pelo voo de 
sua coruja. Minutos depois, ao re-
tornar para ver a sessão, pegou 
o final da fala da vereadora Ana 
Paula Beathalter, que ao final dis-
se a palavra alface.

ALFACE  (2)
Finda a sessão, o capetinha, 

intrigado com a palavra alface, 
que lhe parecia fora do contexto 
de falas dos vereadores na Câma-
ra Municipal, foi ao dicionário e 
descobriu que a palavra alface 
vem do árabe “al-knass”.

ALFACE  (3)

Como o capetinha está de cas-
tigo e sem acesso à internet para 
rever a fala da vereadora, ficou 
preocupado, aventando a hipó-
tese da palavra alface, de origem 
árabe, gerar algum pepino, que é 
muito usado na gastronomia dos 
países do Oriente Médio.

ALFACE  (4)

Ao refletir melhor, o capeti-
nha aventou a possibilidade da 
fala da vereadora, se não gerar 
um pepino poderá se transformar 
num autêntico abacaxi. O capeti-
nha, até o fechamento desta edi-
ção, comentou que não está en-
tendendo nadinha de nada!

ESPIADELA  (1)
De bom alvitre que o pessoal 

da Secretaria do Meio Ambien-
te dê uma espiadela no que anda 
acontecendo no Morro do Saci.

ESPIADELA  (2)
Segundo informações chega-

das ao Caldeirão do Diabo, pa-
rece que por lá estão derrubando 
árvores à vontade, especialmen-
te na Rua Maria Moizzi de Car-
valho, bem próximo à pousada. 
Vale a pena uma espiadela por lá!

CALCULADORAS  (1)
Na última edição, comenta-

mos que tem gente inconformada 
com o desaparecimento no final 
do ano passado, de vários livros 
e documentos da Câmara Muni-
cipal, fato que pela inércia do Le-
gislativo em relação ao sumiço 
de documentos oficiais, nada foi 
apurado, talvez com a intenção 
de que o desaparecimento caís-
se no ostracismo. Ledo engano!

CALCULADORAS  (2)
Sabe-se que tem gente na Câ-

mara que ao dar uma espiadela 
nos dados oficiais de gastos, no-
tou uma certa discrepância, entre 
totais numéricos apresentados e 
os números individualizados. Os 
números não batem. Vale a pena 
aguardar o resultado das contas 
que estão sendo apuradas, pois, 
com certeza, vai sobrar para al-
guém. Simples assim.

FÉRIAS
Tem servidor da Câmara Mu-

nicipal que entrou em férias no 
início desta semana, mas para es-
panto geral, o servidor continuou 
a comparecer na Edilidade, até 
ser informado que deveria cur-
tir as férias e não ficar zanzando 
pela Câmara Municipal. Os mo-

tivos de tal afeição ao trabalho, 
só o vento sabe a resposta!

MISTÉRIOS
Capetinhas estão trabalhando 

de forma infernal, para terminar 
um estudo sobre alguns absurdos 
cometidos quando do TAC (Ter-
mo de Ajustamento de Condu-
ta) entre a Câmara Municipal e o 
Ministério Público. Vale a pena 
aguardar!

GREVE  (1)
O SISMA - Sindicato dos Ser-

vidores Públicos Municipais, Câ-
mara Municipal e Autarquias de 
Atibaia - luta para valer junto à 
Câmara Municipal para a apro-
vação do Projeto de Lei Com-
plementar - PLC nº 11/2021, que 
trata de acordo coletivo de traba-
lho, do Poder Executivo. A pro-
posição “dispõe sobre aprovação 
do Termo de Acordo Coletivo de 
Trabalho, celebrado entre a Pre-
feitura da Estância de Atibaia e o 
Sindicato dos Servidores Muni-
cipais, Câmara Municipal e Au-
tarquias de Atibaia/SP - SISMA, 
e dá outras providências”.

GREVE  (2)
O SISMA enviou mensagem 

ao presidente da Câmara Munici-
pal, vereador Zé Machado, soli-
citando com a máxima urgência, 
que o Projeto de Lei Complemen-
tar nº 11/2021, tenha priorida-
de nas pautas nas sessões do Le-
gislativo Municipal, pleiteando a 
prorrogação do Acordo Coletivo, 
aprovado em 2.019, que garante 
conquistas de direitos.

GREVE  (3)
E o pior da coisa. Caso não 

seja resolvido o Projeto de Lei 
Complementar nº 11/2021, co-
menta-se nos bastidores a possi-
bilidade de greve.

MAQUIAVEL
A alma de Maquiavel deu 

uma chegadinha no Caldeirão e 
pediu que se colocasse a seguinte 
frase: “Os segredos são os verda-
deiros governantes dos países”.

É um trabalho diário, mas dis-
creto, sem alardes e carinhosamen-
te chamado de “Coração para Co-
ração”, desenvolvido pela Polícia 
Militar de Atibaia.

O trabalho rendeu frutos e muitas 
famílias carentes foram alcançadas 
pelo braço da beneficência.

Neste primeiro semestre foram 
entregues 489 cestas básicas, que 
representam mais de 12 toneladas 
de alimentos, 684 litros de leite, 
500 lembranças de Páscoa (cenou-
rinhas de chocolate), 300 kits de 
brinquedos (novos e seminovos), 
50 cobertores, 100 toucas de in-

verno, além de cachecóis de lã, 170 
kits de máscara com álcool gel, 80 
kits de limpeza e higiene pessoal e 
60 kits de toalhas e higiene pessoal.

Este material arrecadado pela 
Polícia Militar foi entregue às Fa-
mílias com Cadastro, Ong Forma-
dores do Futuro, Pastoral da Crian-
ça (bairro do Tanque), EE Prof. 
José Siqueira (bairro Batatuba), 
Creche Paraíso, Creche Asa, Casa 
de Davi, Vítimas de Violência Do-
méstica e Casa de Apoio ao Idoso.

Para a arrecadação colabo-
raram Viação Atibaia, Programa 
Vizinhança Solidária, Parceiros e 

Amigos da Polícia Militar, Super-
mercado Convém, Jornal Atibaia 
Hoje, Jornal g8, Guarda Civil Mu-
nicipal, Proerd e Polícia Comuni-
tária.

Todo este trabalho, contou com 
apoio total do capitão PM Corren-
te, comandante da 3ª Companhia 
da PM em Atibaia, sob os cuidados 
da cabo PM Adriana Silva, que con-
tou com o importante apoio do cabo 
Moisés (Proerd), cabo Rogério Pos-
cai (Proerd) e cabo Doratioto, cabo 
Andrey e soldados Formes e Fagun-
des (do Policiamento Comunitários), 
além dos amigos e parceiros da PM.

A Câmara Municipal de Bom 
Jesus dos Perdões realizou uma 
homenagem ao Sargento PM Sil-
veira, na segunda-feira (5), pelos 
relevantes serviços prestados pelo 
policial na cidade. Após 27 anos 
na Polícia Militar do Estado de 
São Paulo, o Sargento PM Silvei-
ra se aposenta e deixa o Coman-
do do 1º GP da Terceira Com-
panhia do 34º BPM/I, em Bom 
Jesus dos Perdões.

A solenidade foi presidida 
pelo presidente da Câmara Mu-
nicipal, vereador Hélio Gonçal-
ves. Na composição da mesa de 
trabalhos, estiveram o prefeito de 
Bom Jesus dos Perdões, Dr. Be-
nedito Rodrigues; o vice Biel; o 
subcomandante Interino do 34º 
BPM/I, Major PM Wanderley Tu-
rolla; a Delegada de Polícia Civil, 
Dra. Nagya Cássia de Andrade; o 
Comandante da Terceira Compa-
nhia do 34º BPM/I, Capitão PM 
Corrente, o novo Comandante do 
1º GP de Bom Jesus dos Perdões 
Sargento PM Perese, e o presi-
dente do CONSEG, Pastor Ar-
valdo Stepanow.

O Policial Militar Sargento 
Silveira concluiu o Curso de For-
mação de Soldados em 1994, sen-
do promovido a Cabo da Polícia 

O TRABALHO BENEFICENTE
DA POLÍCIA MILITAR EM ATIBAIA

CÂMARA MUNICIPAL DE BOM JESUS 
DOS PERDÕES PRESTA HOMENAGEM 

AO SARGENTO PM SILVEIRA

Após a homenagem, o sargento PM Silveira, em companhia
da Nina e do paizão Cassimiro Silveira

Militar em 21 de abril de 2009, 
3º Sargento em 2012, 2º Sargen-
to em 2015 e em setembro de 
2017 a 1º Sargento. No decorrer 
desse tempo, conquistou Láure-
as de Mérito Pessoal do 5º ao 1º 
Grau. Uma das ocorrências em 
que participou, em novembro de 
2017, resultou na prisão de uma 
quadrilha na cidade de Piracaia, 
após assaltar uma agência bancá-
ria na cidade.

A ação contou com Equipes 
do 1º BAEP, Força Tática e Equi-
pes da Terceira Companhia do 34º 
BPM/I e Helicóptero Águia, onde 

todas as saídas da cidade foram 
bloqueadas e realizadas varredu-
ras no bairro Romite, em Pira-
caia, quando os policiais identifi-
caram a residência utilizada pelos 
criminosos. Após intensas nego-
ciações, os seis assaltantes foram 
presos. Foram apreendidos 4 fu-
zis, coletes balísticos, máscaras, 
mais de 200 munições de diver-
sos calibres, armas de fogo e di-
nheiro. Diante da ação, o Sargen-
to PM Silveira foi homenageado 
como o Policial Militar do Mês da 
Terceira Companhia, em Atibaia.

Fonte: Márcio Costa/Jornal g8

O horário de funcionamen-
to dos estabelecimentos comer-
ciais até às 22h00, com uma hora 
de tolerância para encerramento 
das atividades, ou seja, até o li-
mite máximo 23h00.

Autorizado 60% da capacida-
de do estabelecimento, com no 
máximo 04 pessoas por mesa, 
mantendo o distanciamento.

Música ao vivo somente acús-
tico, sem Banda, sem a possibili-
dade de dança e no máximo até 
às 22h00.

Continua proibido a venda de 
bebidas e comidas para consumo 
em frente aos estabelecimentos 
após as 23h00.

Proibido a comercialização 
de bebidas alcoólicas das 23h00 
às 06h00 para retirada e mesmo 
por delivery.

Proibido o consumo de bebi-

ATIBAIA FLEXIBILIZA HORÁRIO DE FUNCIO-
NAMENTO DE BARES E RESTAURANTES

das alcoólicas em qualquer espa-
ço público.

A feira Noturna fica autori-
zado para funcionamento até às 
22h00, exclusivamente para aten-
dimento de retirada (Take Away), 
inclusive as Feiras Livres.

A fiscalização continuará in-
tensa coibindo todas as irregula-
ridades com multa e fechamento 
administrativo.

Para maiores detalhes das me-
didas, veja no Decreto 9.597 de 
08 de Julho de 2021.
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ESPANCAMENTO ESTÁ
RELACIONADO À VIOLÊNCIA NO
NAMORO MAIS TARDE NA VIDA,

DE ACORDO COM UM NOVO ESTUDO

Dra. Regiane Glashan*

Leiam que arti-
go interessante eu 
trouxe sobre as 
crianças que são 

disciplinadas com palmadas são 
mais propensas a serem violen-
tas com os parceiros de namoro, 
diz um estudo publicado no Jour-
nal of Pediatrics.

Entre as técnicas de discipli-
na controversas, o castigo corpo-
ral pode muito bem ser o núme-
ro 1. De acordo com a Pesquisa 
Social Geral da Universidade de 
Chicago (GSS), que perguntou 
aos entrevistados: “Você concor-
da totalmente, concorda, discor-
da ou discorda totalmente que, 
às vezes, é necessário discipli-
nar uma criança com uma surra 
boa e forte?” Cerca de 70% dos 
pais apoiam a prática.

Ao mesmo tempo, muitos pais 
acham que é uma grande proi-
bição e uma forma de violência 
inaceitável contra os pequenos. 

Agora, os pesquisadores estão 
alertando contra as palmadas, ob-
servando que isso pode aumentar 
a probabilidade de seu filho agir 
violentamente com um parcei-
ro romântico mais tarde na vida.

O estudo, publicado no Jour-
nal of Pediatrics (2021) , envol-
veu perguntar a 758 jovens adul-
tos, entre 19 e 20 anos, com que 
frequência eles foram punidos fi-
sicamente com palmadas, tapas 
ou espancamentos envolvendo ou 
não objetos (cinta, chinelo, vara, 
palma da mão, etc.).

Quase 68% disseram ter re-
cebido punições nesse sentido e 
mais de 19% disseram que ha-
viam agido de forma violenta em 
um namoro. O principal autor do 
estudo, Jeff Temple, da Universi-
ty of Texas Medical Branch, ex-
plicou à CNN sobre as descober-
tas: “Crianças que disseram ter 
sofrido punições corporais eram 
mais propensas a cometer vio-
lência no namoro”, disse Tem-
ple à CNN.

Este foi o achado em todas 
as áreas do grupo de estudo, in-
dependentemente do sexo, ida-
de, etnia e status. Temple, que é 
especialista em namoro ou rela-
cionamento baseado na violência, 
disse à CNN: “Independentemen-
te de alguém ter sofrido abuso 
infantil ou não, apenas surras ou 
outra forma de violência (física/
psicológica/moral) eram indica-
tivas de violência no namoro”.

Os pesquisadores tiveram o 
cuidado de observar que existem 
outros fatores que podem levar 
um jovem adulto a incitar a vio-
lência no namoro - como saúde 
mental, abuso de substâncias e 
atitudes em relação às mulheres.

Mas uma história de castigos 
corporais pesa muito na hora de 
exercer a violência contra o ou-
tro. “O castigo corporal é uma 
maneira de comunicar às crianças 
que a violência é um meio acei-
tável de mudar o comportamen-
to do outro”, explicou Temple .

O resultado final do estudo, de 
acordo com Temple sustenta que: 
“Não é apenas uma estratégia ine-
ficaz o emprego de formas varia-
das de violência contra a crian-
ça para mudar o comportamento 
ou resolver conflitos. Nosso es-
tudo e outras pesquisas mostram 
que o castigo físico afeta negati-
vamente a saúde mental e o com-
portamento das crianças a curto 
e longo prazo”.

(https://www.parents.com/to-
ddlers-preschoolers/discipline/
spanking/spanking-is-linked-to-
-dating-violence-later-in-life/)

* Terapeuta Familiar - Casal - 
Individual, ênfase na relação mãe-
-bebê. Especialista-Mestre-Dou-
tora-Pós-Doutora pela UNIFESP, 
Fellow Universidade Pittsburgh 
- USA. Site: www.terapeutade-
bebes.com.br. Instagram: @te-
rapeutadebebes_familia

A Câmara aprovou, na sessão de 6 de julho, o 
projeto da Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO), 
iniciativa do Executivo e base para a proposta de 
orçamento anual de 2022.

O conteúdo foi analisado pela Câmara e apre-
sentado à comunidade para discussão. Foi apresen-

tada emenda pela vereadora Ana Paula Beathalter, 
mas teve parecer desfavorável.

Com a aprovação da LDO, cumprindo o Regi-
mento Interno e a Lei Orgânica do Município, o Le-
gislativo entra em recesso no dia 11 de julho e re-
torna as sessões ordinárias em 2 de agosto.

O vereador Júlio Mendes uti-
lizou espaço de Explicação Pesso-
al, durante a sessão de 6 de julho, 
para comentar a obra da rotató-
ria em entroncamento da Alame-
da Lucas, na altura do Centro de 
Convenções. Os trabalhos foram 
iniciados recentemente pela Pre-
feitura.

“A obra foi considerada nesta 

sessão como ‘bizarra’ e não con-
cordo com essa ideia. É de extre-
ma importância, melhorando a 
mobilidade urbana, dando maior 
fluidez ao trânsito naquele ponto. 
A cidade cresceu muito nos últi-
mos anos, aumentou bastante o 
número de veículos e era urgen-
te uma intervenção ali. Basta ver 
que, nos horários de pico, forma-

-se uma fila de carros, chegando 
nas proximidades da SAAE”, ar-
gumentou o vereador.

“É desagradável esse tipo de 
consideração. Em governos ante-
riores, importantes obras foram 
realizadas com foco na melho-
ria do trânsito e ninguém as cha-
mou de bizarras”, concluiu Jú-
lio Mendes.

Nesta semana, o vereador 
Paulo Ferraz Alvim Mühlfar-
th, o Pi do Judô, protocolou 
uma indicação solicitando à 
Prefeitura a sinalização viá-
ria da Rua Piracicaba, no Jar-
dim do Lago.

“Segundo o relato de muní-
cipes, o serviço faz-se necessá-

rio uma vez que muitos moto-
ristas estacionam seus veículos 
sem respeitar a mão de direção 
da via, além de trafegarem em 
alta velocidade, colocando em 
risco a vida de outros motoris-
tas e pedestres”, justificou.

Para o mesmo bairro, Pi do 
Judô também indicou a poda da 

árvore situada na altura do nú-
mero 113 da Avenida Campi-
nas. “Os galhos da árvore já ul-
trapassaram os edifícios da via, 
o que pode ocasionar acidentes 
com os pedestres e com os auto-
móveis que passam ou estacio-
nam próximo”, concluiu.

Na sessão da Câmara de ter-
ça-feira, 6 de julho, o vereador 
Paulo Ferraz Alvim Mühlfarth, 
o Pi do Judô, utilizou a tribuna 
em Tema Livre para comentar a 
respeito de uma reunião que par-
ticipou na semana passada sobre 
as melhorias que serão implanta-
das na região do pouso de voo li-
vre, no Itapetinga.

“Foi um encontro muito pro-
dutivo em que estiveram presen-
tes também o vereador e líder do 
Governo na Câmara, Marcão do 
Itapetinga; o secretário Munici-
pal de Turismo, Bruno Leal; e o 
Glenn Hamilton, um grande ar-
tista plástico de nossa região. Ti-
vemos a oportunidade de assis-

tir a uma apresentação com os 
benefícios que vão ser implanta-
dos na área do pouso, inclusive 
com a instalação de um portal, 
tornando o bairro mais organi-
zado e alavancando o turismo na 
região”, relatou.

“Gostaria de aproveitar a 
oportunidade para agradecer às 
equipes da Secretaria Municipal 
de Segurança Pública, que tam-
bém estiveram na região do pou-
so de voo livre para uma ação de 
prevenção contra aglomerações. 
Infelizmente a situação ainda não 
foi resolvida, pois muitas pessoas 
continuam se expondo, aglome-
rando, e muitas vezes sem más-
caras. Mas agradeço ao secretário 

de Segurança Pública pelo pronto 
atendimento”, afirmou o vereador.

Pi do Judô também falou so-
bre as demandas atendidas na área 
da Saúde. “Na semana passada 
atentamos para a questão da to-
mografia na Santa Casa, que es-
tava com problema, e fiquei sa-
bendo que já foi resolvido. Nessa 
semana, verificamos que está ha-
vendo um grande problema com 
relação ao encaminhamento das 
pessoas pós-cirúrgicas para exa-
mes de imagem, principalmente 
de ressonância. Peço, portanto, 
para que essa situação seja vista 
com urgência para um bom aten-
dimento da população e para sal-
var vidas”, concluiu.

Na terça-feira, 06 de julho, 
durante Sessão Ordinária, o presi-
dente da Câmara Municipal, José 
Carlos Machado (Zé Machado), 
falou a respeito da ampliação da 
UBS (Unidade Básica de Saúde) 
do bairro do Tanque.

“Falo aqui especialmente aos 
residentes do bairro do Tanque, 
que vêm há anos aguardando me-
lhorias e consequentemente a am-

pliação da UBS local. Sabemos 
bem que diversos bairros de nossa 
cidade foram contemplados com 
a reforma das unidades e alguns 
ampliados para melhor atender 
a população, porém o bairro do 
Tanque ficou esquecido”, disse 
Zé Machado.

O presidente vem há seis anos 
reivindicando melhorias na área da 
saúde nesta localidade, que atual-

mente conta com um pequeno pos-
to de saúde incapaz de atender a 
toda população, causando assim 
fila de espera e demora no atendi-
mento. “São quase 17 mil pessoas 
cadastradas no posto e chega até 
200 atendimentos em um dia. Na 
reunião que tive hoje com o prefei-
to falei a respeito da saúde no bair-
ro, que necessita de uma atenção 
urgente”, concluiu Zé Machado.

O vereador Fernando Souza “Fefê” encami-
nhou nesta semana ao Poder Executivo uma in-
dicação em que solicita a limpeza e conservação 
do Centro Comunitário do bairro Jardim dos Pi-
nheiros.

“O atendimento dessa demanda certamente tra-
rá mais qualidade de vida aos moradores que fre-
quentam o local”, afirmou.

Em outro documento, o vereador pede para que 
a Prefeitura faça um estudo de viabilidade de me-
lhoria para a quadra de areia da Praça Guanabara, 
no bairro Jardim Cerejeiras.

“Encaminhei essa solicitação tendo em vista o 
grande número de pedidos para manutenção da qua-
dra, como troca de areia, limpeza e demais melho-
rias para a população”, atentou Fefê.

O trabalho de regularização 
fundiária de interesse social rea-
lizado pela Prefeitura da Estân-
cia de Atibaia, por meio da Se-
cretaria de Habitação, beneficiará 
mais de 60 famílias no bairro do 
Guaxinduva. Os números da Pas-
ta mostram o alcance da iniciati-
va: 62 lotes regularizados; 57 tí-
tulos de propriedade com entrega 
imediata às famílias; e aproxima-
damente 248 habitantes da cida-
de beneficiados.

A entrega dos títulos de pro-
priedade ocorrerá em cerimonial 
com a presença de representan-
tes do Governo do Estado de São 
Paulo, em data ainda a ser defini-
da. A Prefeitura recebeu apoio do 
Programa Cidade Legal, da Se-

cretaria da Habitação do Estado, 
nos aspectos do processo legal e 
burocrático para a regularização 
fundiária do núcleo, por meio da 
assessoria da equipe técnica es-
pecializada, além da execução de 
diversos produtos.

Entre os trabalhos realizados 
estiveram: plano de regulariza-
ção; levantamento topográfico; 
projeto urbanístico de regulari-
zação; elaboração de memoriais 
justificativos e descritivos para 
registro imobiliário; e cadastro 
social, coleta de documentação e 
assessoria para o registro e a titu-
lação, viabilizando a apresenta-
ção dos documentos dessa área ao 
Cartório de Registro de Imóveis.

Com a ação, a Prefeitura pro-

porciona às famílias beneficia-
das garantia de segurança jurídi-
ca, acesso ao mercado formal de 
crédito, possibilidade de comer-
cialização do imóvel, transferên-
cia do bem para os filhos e her-
deiros, entre outras conquistas.

Segundo a Secretaria de Ha-
bitação, outros seis núcleos es-
tão com o trabalho de regulari-
zação fundiária em andamento, o 
que beneficiará mais de sete mil 
pessoas em Atibaia: Vila Santa 
Clara (430 lotes estimados); Vila 
São José (430 lotes estimados); 
Miosótis/Mauá (85 lotes estima-
dos); Caetetuba I (235 lotes es-
timados); Tanque (616 lotes es-
timados); e Maracanã (178 lotes 
estimados).

Na tarde da sexta-feira (2), o 
prefeito Emil Ono e o vice-pre-
feito Prof. Fabiano de Lima rece-
beram a visita da atleta atibaiense 
Beatriz Theodoro, revelação do 
softbol brasileiro. Beatriz, que 
integra a equipe de Atibaia e já 
venceu 2 campeonatos sul-ame-
ricanos pela seleção brasileira, 
tem apenas 18 anos e acaba de 
ser contratada pelo MDC Sharks, 
time da universidade Miami Dade 
College. Prestes a embarcar para 
os EUA, a jovem atleta esteve no 
gabinete do prefeito para come-
morar a conquista e agradecer o 
apoio da Prefeitura, que incenti-
va o esporte por meio de parce-
ria com a Associação Cultural e 
Esportiva Nipo-Brasileira de Ati-
baia (Acenbra).

Inventado em 1887 nos Esta-
dos Unidos por George Hancock, 
o softbol (do inglês softball) sur-
giu como uma forma de se pra-
ticar beisebol em espaços des-
portivos cobertos. As regras são 
bastante similares às do beise-
bol, as principais diferenças são 
o tamanho da bola (maior no sof-
tbol), o jeito de arremessar - no 
beisebol é por cima e no softbol o 

movimento é mais elaborado, por 
baixo - e as dimensões do campo 
(menor do que no beisebol). Bei-
sebol e softbol estão entre os es-
portes mais populares no Japão 
e, no Brasil, sua difusão se deu 
principalmente pelas colônias de 
imigrantes japoneses.

Em Atibaia, os dois esportes 
têm tradição e as equipes da cida-
de têm se destacado nos cenários 
nacional e internacional. As duas 
modalidades são promovidas por 
uma parceria entre a Prefeitura e 
a Associação Cultural e Espor-
tiva Nipo-Brasileira de Atibaia 
(Acenbra), contando com apoio 
da Agência de Cooperação Inter-
nacional do Japão, mais conhe-
cida pelo acrônimo JICA (Japan 
International Cooperation Agen-
cy). A paixão de Beatriz Theodo-
ro pelo softbol nasceu nesse pro-
jeto: a atleta começou a treinar na 
equipe de Atibaia aos 10 anos.

Ao acompanhar o irmão em 
treinos e competições de beise-
bol, ela conheceu o trabalho da 
Acenbra e quando recebeu um 
convite do técnico do time de 
softbol para participar dos trei-
nos, descobriu um dom. A par-

tir daí, a jovem foi acumulando 
conquistas, tornando-se uma das 
revelações do esporte. Jogadora 
da seleção brasileira de softbol, 
ela participou da vitória no III e 
IV campeonatos sul-americanos 
de softbol sub 15, realizados em 
2017 e 2018 nas cidades peruanas 
de Trujillo e Lima. Em 2018, ela 
foi capitã da seleção, sendo esco-
lhida como a melhor jogadora do 
campeonato.

Descoberta por um progra-
ma caça-talentos, a atleta de Ati-
baia já passou duas temporadas 
treinando nos Estados Unidos, 
conquistando agora uma bolsa de 
estudos na universidade Miami 
Dade College e uma vaga no time 
MDC Sharks. Na visita ao gabi-
nete, a atleta agradeceu o apoio 
dado pelo prefeito, vice-prefeito, 
Prefeitura de Atibaia e Acenbra 
aos esportes, ressaltando o quan-
to foram fundamentais para a sua 
formação e trajetória. Ela se di-
vertiu simulando algumas jogadas 
com o prefeito Emil Ono e rece-
beu os agradecimentos por levar 
o nome de Atibaia para o mun-
do através do seu empenho e de-
dicação, com desejos de sucesso 
na sua nova jornada.

CÂMARA APROVOU O PROJETO DA LEI DE 
DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS, ENTRANDO 

EM RECESSO ATÉ 2 DE AGOSTO
A LDO fundamenta o projeto da Lei Orçamentária Anual,

que será apresentado, discutido e votado no segundo semestre

VEREADOR JÚLIO MENDES COMENTOU OBRA 
DE ROTATÓRIA NA LUCAS E DESCARTOU O 

TERMO “BIZARRA”, USADO NA SESSÃO
“A obra é de extrema importância, melhorando a mobilidade urbana,

dando maior fluidez ao trânsito naquele ponto”

VEREADOR PI DO JUDÔ PEDIU QUE A
PREFEITURA EFETUE A SINALIZAÇÃO VIÁRIA 
DA RUA PIRACICABA, NO JARDIM DO LAGO

O vereador também indicou o serviço de poda de árvore localizada na Av. Campinas, no mesmo bairro

PRESIDENTE ZÉ MACHADO FALOU SOBRE 
AMPLIAÇÃO DE UBS NO BAIRRO DO TANQUE

“Há seis anos que faço essa reivindicação ao Executivo”, afirmou o presidente

VEREADOR FEFÊ INDICOU LIMPEZA E
CONSERVAÇÃO DO CENTRO COMUNITÁRIO 

DO BAIRRO JARDIM DOS PINHEIROS
O vereador também solicitou melhorias para a quadra de areia da Praça Guanabara, no Jardim Cerejeiras

VEREADOR PI DO JUDÔ COMENTOU 
SOBRE MELHORIAS QUE SERÃO

IMPLANTADAS NA REGIÃO DO POUSO 
DE VOO LIVRE, NO ITAPETINGA

O vereador também falou sobre as demandas atendidas na área da Saúde

PREFEITURA REGULARIZA ÁREAS DE 
INTERESSE SOCIAL NO GUAXINDUVA E 

BENEFICIA MAIS DE 60 FAMÍLIAS
Outros seis núcleos estão com regularização em andamento pela Secretaria de Habitação

da Prefeitura, o que beneficiará mais de sete mil pessoas em Atibaia

EMIL ONO RECEBEU VISITA DE ATLETA
REVELAÇÃO DO SOFTBOL BRASILEIRO
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EDITAL DE CITAÇÃO de réus ausentes, incertos e desconhecidos e eventuais interes-
sados, com prazo de 20 (Vinte) dias, expedido nos autos da Ação de Usucapião requerida 
por TASSIANE FERNANDES NOVAS, em trâmite perante a 2ª Vara Cível da Comarca de 
Atibaia/SP., processo n.º 1009367-23.2019.8.26.0048, EXCELENTÍSSIMO SENHOR DOU-
TOR JUIZ DE DIREITO DA SEGUNDA VARA CÍVEL DE ATIBAIA/SP., na forma da lei, 
faz saber a todos quantos este edital virem e interessar possa, que TASSIANE FERNAN-
DES NOVAS, ajuizou uma ação de USUCAPIÃO, tendo por objeto o imóvel assim descrito: 
“LOTE 07 da QUADRA C do loteamento JARDIM AMÉRICA, situado de frente para a RUA 
PEDRO ÂNGELO, no bairro de Itapetinga, no perímetro urbano deste município e comarca 
de Atibaia/SP, com a área de 294,57 m², perímetro urbano do município e comarca de Ati-
baia/SP, devidamente registrado sob nº 67.461 no Livro 2 de Registro Geral da Oficial de 
Registro de Imóveis de Atibaia/SP e cadastrado na Prefeitura da Estância de Atibaia sob nº 
03.013.004.00-0023445, Conforme planta e memorial descritivo acostados aos autos, en-
contrando-se presentes os requisitos atinentes ao pedido, tendo em vista a posse man-
sa, pacífica e contínua sobre a área. Assim ficam citados aqueles que tenham interesses e 
possam alegar direitos sobre a mencionada área de terras, bem como o confrontante REY-
NALDO ENGRACIO DE CARVALHO, com prazo de 15 (quinze) dias, findo o qual, presu-
mir-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos alegados pelos Requerentes. E, para que che-
gue ao conhecimento de todos e ninguém possa alegar ignorância, expediu-se o presente 
edital, que será afixado no lugar de costume e publicado na forma da lei. Atibaia, 18 de Ju-
nho de 2021.

EDITAL DE CITAÇÃO PRAZO DE 30 DIAS, expedido nos autos da Ação de Usucapião, 
PROCESSO nº 1007401-88.2020.8.26.0048 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 3ª Vara Cível, 
do Foro de Atibaia, Estado de São Paulo, Dr(a). ROGÉRIO APARECIDO CORREIA DIAS, 
na forma da Lei, etc. FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele tiverem 
conhecimento, bem como todos os demais interessados incertos e desconhecidos, inclusi-
ve seus respectivos cônjuges, se casados forem, que tramita perante este Juízo a Ação de 
Usucapião nº 1007401-88.2020.8.26.0048, proposta por PAULO HENRIQUE MASCARO e 
sua esposa JAQUELINE MOTA PEREIRA MASCARO, referente a uma área uma área de 
266,31 m², localizada Rua das Palmeiras, nº 10, lote 14, quadra A, Colina Verde, Atibaia/SP, 
confrontando com: Marcelo Henrique Consoli e sua esposa Priscilla Mora Consoli; e nas de-
mais extremidades, confrontando com Marcelo Faustino Pereira e sua esposa Eliane Cristi-
na Franco Faustino e Fúlvia de Camargo Costa e sucessores de Fábio Costa: Fabiana Cos-
ta Romera e seu marido Rinaldo Antonio Garcia, Fábio Júnior Costa e sua esposa Gabriela 
Maria Sanches Costa, caracterizado pela planta e memorial descritivo constante dos autos, 
ficando os mesmos CITADOS da presente ação, bem como do prazo para contestação, que 
é de 15 (quinze) dias, cujo prazo começará a fluir a partir do decurso do prazo deste edi-
tal (que é de 30 dias). ADVERTÊNCIA: Não sendo contestada a ação, presumir-se-ão acei-
tos como verdadeiros os fatos alegados na inicial, nos termos da lei. Será o presente edital, 
por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Atibaia, 29 de junho de 2021.

1ª VARA. EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 30 DIAS, expedido nos autos da Ação de 
Usucapião, PROCESSO Nº 1002257-91.2020.8.26.0450. O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 
1ª Vara, do Foro de Piracaia, Estado de São Paulo, Dr(a). CLÉVERSON DE ARAUJO, 
na forma da Lei, etc., FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele conheci-
mento tiverem, bem como todos os demais interessados, incertos e desconhecidos, inclusi-
ve os respectivos cônjuges, se casados forem, que tramita perante este Juízo a AÇÃO DE 
USUCAPIÃO EXTRAORDINÁRIA, PROCESSO Nº 1002257-91.2020.8.26.0450, proposta 
por JERONYMO SILVA PIRES e sua esposa DOROTEA DE SOUZA BUENO PIRES, refe-
rente ao imóvel situado no bairro Sabiauna, no Município de Joanópolis, Comarca de Pira-
caia, Estado de São Paulo, contendo 29,5436 hectares, ou 295.436,00 metros², identifica-
do e caracterizado na ação conforme mapa e memorial descritivo anexado as fls. 169/173 
dos autos, confrontando com José Roberto de Oliveira e sua esposa Gisele Silva de Olivei-
ra, João da Silva Pires e sua esposa Suely de Souza Pires, João Batista de Oliveira e sua 
esposa Ivone da Silva Pinto de Oliveira, Francisco de Paula Santana Neto, Ana Paula Santa-
na, Ede Santana Junior, e seus respectivos cônjuges, se casados forem. OBJETIVO: Estan-
do em termos, expede-se o presente edital para citação dos supramencionados para, caso 
queiram, contestem a presente ação, no prazo de 15 (quinze) dias úteis, a fluir após o prazo 
de 30 dias. Não sendo contestada a ação, o réu será considerado revel, caso em que será 
nomeado curador especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na for-
ma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Piracaia, aos 18 de junho de 2021. 

EDITAL DE CITAÇÃO de réus ausentes, incertos e desconhecidos e eventuais interessados, 
com prazo de 20 (Vinte) dias, expedido nos autos da Ação de Usucapião requerida por BE-
NEDITO GONÇALVES e s/m DEISI DE MORAES GONÇALVES, em trâmite perante a Vara 
Cível da Comarca de Nazaré Paulista/SP., processo n.º 0001212-62.2010.8.26.0695, EXCE-
LENTÍSSIMO SENHOR DOUTOR JUIZ DE DIREITO VARA CÍVEL DE NAZARÉ PAULIS-
TA/SP., na forma da lei, faz saber a todos quantos este edital virem e interessar possa, que 
BENEDITO GONÇALVES e s/m DEISI DE MORAES GONÇALVES, ajuizaram uma ação de 
USUCAPIÃO, tendo por objeto o imóvel assim descrito: imóvel denominado Fazenda Nhan-
guara, situado no bairro Ribeirão Acima, Glebas F e G da Fazenda Nhanguara, município 
de Bom Jesus dos Perdões - SP, com as áreas de: 79,7598 ha, conforme planta e memo-
rial descritivo acostados aos autos no laudo pericial (fls. 665/702), encontrando-se presen-
tes os requisitos atinentes ao pedido, tendo em vista a posse mansa, pacífica e contínua so-
bre a área. Assim ficam citados aqueles que tenham interesses e possam alegar direitos 
sobre a mencionada área de terras, bem como os confrontantes ARIOSTO CUNHA, EDITE 
PESTANA, THOMAZIA MARIA DE CAMARGO E JOÃO CAMARGO DA CUNHA, com pra-
zo de 15 (quinze) dias, findo o qual, presumir-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos ale-
gados pelos Requerentes. E, para que chegue ao conhecimento de todos e ninguém pos-
sa alegar ignorância, expediu-se o presente edital, que será afixado no lugar de costume e 
publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Nazaré Paulista, 
aos 01 de julho de 2021.

- EDITAIS - EDITAIS - EDITAIS -
EDITAL DE CITAÇÃO DE TERCEIROS, AUSENTES, INCERTOS E DESCONHECI-
DOS E DE BENEDITO DOS SANTOS. PRAZO: 30 DIAS. PROCESSO Nº 1001832-
64.2020.8.26.0450. COMARCA DE PIRACAIA. O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 1ª Vara, do 
Foro de Piracaia, Estado de São Paulo, Dr(a). Cléverson de Araujo, na forma da Lei, FAZ 
SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, bem como 
todos os demais interessados, incertos e desconhecidos, inclusive os respectivos cônjuges, 
se casados forem, como também o titular registral Benedito dos Santos, CPF/MF sob nº 
647.835.298-68, que tramita perante este Juízo a AÇÃO DE USUCAPIÃO EXTRAORDINÁ-
RIA, PROCESSO Nº 1001832-64.2020.8.26.0450, proposta por TADASHI HARADA e sua 
esposa TIEKO FUJIOKA HARADA, referente ao imóvel situado à Rua Francisco Wohlers, 
s/nº, Centro, na cidade de Joanópolis/SP, Comarca de Piracaia/SP, com a área total de 
450,40m², confrontando com os autores; Isabela Suemi Harada, Companhia de Saneamen-
to Básico do Estado de São Paulo - SABESP, bem como o Município de Joanópolis pela Rua 
Francisco Wohlers e Rua Cel. Alípio Fernandes Cardoso, caracterizado no memorial descri-
tivo e levantamento planimétrico constante nos autos, fls. 50/52. OBJETIVO: para contes-
tarem a presente ação no prazo de 15 (quinze) dias, contados do decurso do prazo do pre-
sente edital. Não sendo contestada a ação, o réu será considerado revel, caso em que será 
nomeado curador especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na for-
ma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Piracaia, aos 08 de julho de 2021.

A partir da próxima segunda-
-feira, 12 de julho, a campanha de 
vacinação contra gripe será am-
pliada para todas as pessoas aci-
ma de 6 meses em Atibaia, com 
aplicação nas unidades de saúde. 
A campanha para os grupos prio-
ritários termina na sexta-feira (9), 
com a vacinação abaixo da meta 
de 90% do público-alvo, estabe-
lecida pelo Ministério da Saúde.

O município de Atibaia va-
cinou 34.973 pessoas, o que re-
presenta 59,4% da população-al-
vo da vacinação contra influenza, 
em números atualizados em 1º de 
julho. Trabalhadores de saúde, as 
crianças de 6 meses a 2 anos e de 
2 anos a 4 anos têm os maiores 
índices de imunização na cidade, 
com 73,8%, 72,9% e 72,8%, res-
pectivamente, enquanto as pesso-
as com deficiência apresentam 
a porcentagem mais baixa, com 
apenas 0,3% desta população va-
cinada até o momento.

A porcentagem de vacinados 
em Atibaia é maior do que a do 
Estado de São Paulo. Conforme 
balanço de segunda-feira (5), 8,4 
milhões de doses foram aplicadas 
nos públicos-alvo do Estado, cor-
respondendo a uma cobertura va-
cinal de 45,9%. Com exceção dos 

indígenas - único grupo a atingir 
100% de cobertura -, todos os de-
mais públicos têm coberturas in-
feriores a 65%. Em todo país, cer-
ca de 42% do público-alvo inicial 
foi vacinado.

A vacinação contra gripe, que 
imuniza contra 3 cepas do vírus 
Influenza, foi dividida em três eta-
pas visando reduzir aglomerações 
para reforçar a prevenção à Co-
vid-19, com início em 12 de abril. 
Segundo especialistas de saúde, 
aqueles que estiverem entre os 
públicos da vacinação contra Co-
vid-19 devem respeitar um inter-
valo de 14 dias para receber do-
ses destinadas a prevenção contra 
a gripe. Se houver interesse em 
intercalar o cronograma, como o 
imunizante contra o novo coro-
navírus é aplicado em duas do-
ses, é possível receber a primei-
ra, aguardar 14 dias para receber a 
da gripe, e depois esperar no mí-
nimo mais 14 dias para receber a 
segunda dose contra Covid-19.

Confira os postos de saúde 
com vacinação contra influenza 
em Atibaia:

- UBS Centro - Rua Castro 
Faffe, 201 - Centro;

- UBS Alvinópolis - Rua Pa-
dre Feliciano Grande, 480 - Al-

vinópolis;
- UBS Ana Cecília Batista de 

Sá - Rua Ouro Preto, 700 - Fla-
menguinho;

- UBS Santa Clara - Av. Flá-
vio Pires de Camargo, 1200 - Ca-
etetuba;

- USF Cerejeiras - Rua Wa-
shington Luís, 180 - Jd. Cerejei-
ras;

- USF Ana Nery (USF Im-
perial) - Rua Pacaembu, S/N - 
Imperial;

- USF Majuca Macedo (UBS 
Portão) - Rua Antonio Cunha Lei-
te, S/N - Portão;

- USF Itapetinga - Rua Gerâ-
nios, 25 - Retiro das Fontes;

- UBS Maracanã - Rua João 
Neto, 580 - Maracanã;

- USF Pompeu Vairo (Rio 
Abaixo) - Estrada do Mingu, S/N 
- Rio Abaixo;

- USF Boa Vista - Estrada 
Municipal Juca Sanches, S/N - 
Boa Vista;

- UBS Tanque - Estrada Ve-
lha de Bragança Paulista, 2450 
- Tanque;

- USF Cachoeira - Estr. da Ca-
choeira, S/N - Cachoeira;

- USF São José - R. Manti-
queira, s/n - Caetetuba.

A Prefeitura de Atibaia abriu 
o cadastro para agendamento da 
vacinação contra Covid-19 das 
pessoas a partir dos 37 anos. O 
cadastro deve ser feito pelo en-
dereço: http://www.prefeitura-
deatibaia.com.br/cadastrocovid 
e, depois de realizada a inscri-
ção, o munícipe pode escolher 
data, horário e local de vacina-
ção, de acordo com o cronogra-
ma da campanha e a disponibili-
dade de vacinas para os diversos 
grupos e faixas etárias.

Depois de confirmado o agen-
damento, a Secretaria de Saúde 
solicita que seja respeitado o ho-
rário marcado para evitar aglo-
merações. No momento da va-
cinação, é necessário apresentar 
documento com foto e compro-
vante de residência.

Procurando garantir um me-

lhor atendimento e agilizar o pro-
cesso de imunização contra a Co-
vid-19, a Prefeitura de Atibaia 
lançou na semana passada novo 
sistema de agendamento que per-
mite ao munícipe escolher data, 
horário e local de vacinação, não 
sendo necessário aguardar o con-
tato de um profissional da saú-
de para informar agendamento, 
como estava sendo feito. O novo 
sistema funcionará da seguinte 
maneira: para quem ainda não 
está cadastrado na plataforma, o 
primeiro passo é preencher os da-
dos solicitados e efetuar o cadas-
tro. Quem já está cadastrado, ao 
acessar a plataforma com CPF e 
data de nascimento, será direcio-
nado para uma página onde de-
verá escolher entre os botões de 
primeira ou segunda dose.

O cadastro para agendamen-

to da vacina contra Covid-19 é 
liberado para as diversas faixas 
etárias conforme a campanha de 
vacinação avança para os demais 
grupos prioritários. É importan-
te também realizar o cadastro no 
site “Vacina Já”, do governo es-
tadual, disponível no link: www.
vacinaja.sp.gov.br, para agilizar 
a imunização.

Segundo dados atualizados 
pela Secretaria de Saúde nesta 
terça-feira (6), o município de 
Atibaia já aplicou um total de 
80.286 doses de vacina contra a 
Covid-19, sendo 59.039 de pri-
meira dose, 20.538 de segunda 
dose e 709 de dose única (va-
cina da Janssen), o que signi-
fica que 41,46% da população 
da cidade já foi imunizada com 
ao menos uma dose ou com 
dose única.

A Secretaria de Saúde de 
Atibaia reforça que é funda-
mental que a população tome a 
segunda dose da vacina contra 
a Covid-19 para garantir a com-
pleta eficácia dos imunizantes. 
As pessoas que perderam o pra-
zo estabelecido no cartão de va-
cinação para a segunda dose da 
vacina contra Covid-19 devem 
procurar uma unidade de saúde.

Três das quatro vacinas con-
tra Covid-19 atualmente distri-
buídas no Brasil exigem duas 
doses - AstraZeneca, Pfizer e a 
CoronaVac. Os intervalos entre 
a primeira e a segunda dose va-
riam, pois cada vacina age por 
meio de mecanismos de ações 
diferentes. O único imunizante 
que assegura eficácia completa 
contra a doença em dose única 
é o da Janssen, braço farmacêu-
tico da multinacional Johnson 

A Prefeitura de Atibaia re-
alizou na segunda-feira, 5 de 
julho, a vacinação contra Co-
vid-19 de pessoas em situa-
ção de rua e usuários da Casa 
de Passagem com a vacina da 
fabricante Janssen, que garan-
te a imunização completa com 
uma única dose.

De acordo com a Secreta-
ria Municipal de Saúde, foram 
vacinados cerca de 25 pesso-
as em situação de rua e mais 
37 moradores e 14 funcioná-
rios da Casa de Passagem, que 
é uma das frentes de trabalho 
da rede protetiva de Atibaia 
que oferece banho, roupas lim-
pas, jantar, local para pernoite 

e café da manhã, além de aten-
dimento social e psicológico.

Atibaia está realizando nos 
primeiros dias desta semana a 
vacinação contra Covid-19 de 
pessoas com 40 a 42 anos, me-
diante agendamento, em siste-
ma no qual o munícipe se ca-
dastra e escolhe data, horário e 
local de vacinação, de acordo 
com o cronograma da campa-
nha e a disponibilidade de va-
cinas para os diversos grupos 
e faixas etárias. Atualmente o 
cadastro está disponível para 
pessoas a partir de 40 anos no 
endereço: http://www.prefei-
turadeatibaia.com.br/cadastro-
covid . Idosos com mais de 60 

anos, as pessoas com comorbi-
dades e as gestantes não preci-
sam de agendamento. Basta ir 
ao posto de saúde mais próxi-
mo para a vacinação contra a 
Covid-19.

Segundo dados atualizados 
pela Secretaria de Saúde nesta 
terça-feira (6), o município de 
Atibaia já aplicou um total de 
80.286 doses de vacina contra 
a Covid-19, sendo 59.039 de 
primeira dose, 20.538 de se-
gunda dose e 709 de dose úni-
ca (vacina da Janssen), o que 
significa que 41,46% da popu-
lação da cidade já foi imuni-
zada com ao menos uma dose 
ou com dose única.

ATIBAIA ABRIU CADASTRO DE
VACINAÇÃO CONTRA COVID-19

A PARTIR DOS 37 ANOS
Cadastro para agendamento da vacinação deve ser feito pela internet

em novo sistema lançado pela Prefeitura

ATIBAIA VACINOU PESSOAS
EM SITUAÇÃO DE RUA E USUÁRIOS 

DA CASA DE PASSAGEM
Imunização contra Covid-19 foi realizada na segunda-feira (5) com vacina de dose única da Janssen

SECRETARIA DE SAÚDE DE ATIBAIA 
ALERTA SOBRE IMPORTÂNCIA DE SE-

GUNDA DOSE CONTRA COVID-19

VACINAÇÃO CONTRA GRIPE
SERÁ AMPLIADA PARA TODA

POPULAÇÃO EM ATIBAIA
Campanha para os grupos prioritários acaba nesta sexta-feira (9), e a partir de segunda-feira (12)

toda população acima de 6 meses pode receber a vacina

Pessoas que perderam o prazo estabelecido no cartão de vacinação para segunda
dose da vacina contra Covid-19 devem procurar unidade de saúde

& Johnson.
As autoridades de saúde 

ressaltam que todas as vacinas 
são seguras. As vacinas contra 
a Covid-19 estimulam as defe-
sas naturais e fazem com que o 
corpo produza sua própria pro-
teção (anticorpos) contra o vírus 
causador da doença, o SARS-
-CoV-2. Isso ajudará a prote-
ger contra a Covid-19 no futuro. 
Conforme a bula dos medica-
mentos, nenhum dos ingredien-

tes das vacinas pode causar a 
Covid-19. Uma nota conjunta 
da Sociedade Brasileira de Imu-
nologia (SBI) e da Sociedade 
Brasileira de Virologia (SBV) 
alerta para a necessidade de se 
tomar a segunda dose. Segundo 
o documento, quando o indiví-
duo não completa o ciclo vaci-
nal, ou seja, não toma as duas 
doses recomendadas, não tem a 
imunização esperada e fica mais 
propenso à infecção.

COVID-19

COVID-19

COVID-19 GRIPE
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Continuam em execução as 
obras de revitalização e de du-
plicação de duas das mais impor-
tantes vias de Atibaia: a Alameda 
Lucas Nogueira Garcez e a Ave-
nida Jerônimo de Camargo.

Na Al. Lucas - uma das vias 
com maior fluxo de veículos, mo-
vimentação de pessoas e oferta de 
serviços no município - a Prefei-
tura da Estância de Atibaia rea-
lizou, no decorrer desta semana, 
a construção de guias e sarjetas 
no trecho entre as ruas Aloísio 
Oliveira da Costa e Cervio Giu-

sepe (sentido Bairro/Centro) e a 
Rua Sempre Viva e a Av. Santa 
Bárbara (sentido Centro/Bairro).

A revitalização da Lucas está 
sendo desenvolvida em dez seg-
mentos, nos mesmos moldes das 
obras de duplicação da Av. Jerô-
nimo de Camargo, onde os tre-
chos também são trabalhados 
separadamente, sendo finaliza-
dos sempre antes do início de um 
novo segmento com o objetivo 
de melhorar o fluxo de veículos.

Nas obras da Jerônimo, ao 
longo desta semana as equipes 

da Prefeitura executaram a pa-
vimentação do trecho entre os 
bairros Parque dos Coqueiros e 
Terceiro Centenário, no sentido 
Bairro/Centro, além do plantio de 
grama no canteiro central, acom-
panhando a ciclovia, nesse mes-
mo trecho.

A obra da Jerônimo de Ca-
margo inclui a duplicação da ave-
nida desde a rotatória da Av. Dr. 
Joviano Alvim até o acesso à Ro-
dovia Dom Pedro I, com 5 km de 
ciclovia, paisagismo, iluminação, 
calçamento e acessibilidade.

Na última semana o prefei-
to da Estância de Atibaia, Emil 
Ono, assinou uma parceria com 
a cidade de Bom Jesus dos Per-
dões para pavimentação de 2,5 
km da Estrada da Pedra Gran-
de. A obra integra um convê-
nio assinado entre os governos 
de Atibaia e do Estado e já con-
ta com recursos aprovados pelo 
Departamento de Apoio ao De-
senvolvimento dos Municípios 
Turísticos (Dadetur). Por prever 
intervenções a serem realizadas 
em uma área pertencente à cida-
de de Bom Jesus dos Perdões, 
a obra também necessitava da 
anuência do Poder Executivo 
do município vizinho a Atibaia.

A assinatura da parceria 
aconteceu em um pequeno ato 
oficial no Fórum Cidadania e 
também contou com a presen-
ça do prefeito de Bom Jesus dos 
Perdões, Dr. Benedito, e seu vice 
Biel; do vice-prefeito de Atibaia, 
Prof. Fabiano de Lima; além de 
vereadores, entre outras autorida-

des, de ambas as cidades.
Por ser uma cidade estân-

cia, Atibaia tem direito a rece-
ber recursos do Dadetur e apli-
cá-los em ações relacionadas à 
área de Turismo do município. 
A aplicação desses recursos na 
obra de pavimentação de 2,5 km 
da Estrada da Pedra Grande foi 
resultado de uma deliberação 
conjunta entre o Conselho Mu-
nicipal de Turismo - Comtur, a 
Fundação Florestal (responsá-
vel pela gestão do Parque Es-
tadual do Itapetinga, onde está 
localizada a Pedra Grande) e a 
Prefeitura de Atibaia.

“Registramos nossos agra-
decimentos a toda a comitiva de 
Bom Jesus dos Perdões, desde 
o prefeito até seu vice e os ve-
readores, que de maneira mui-
to rápida e solícita atenderam a 
essa questão burocrática e con-
tribuíram para a execução do 
convênio. Essa obra certamente 
melhorará toda a estrutura que 
envolve a Pedra Grande, impor-

tante atrativo da região, sobre-
tudo Atibaia, onde ela é consi-
derada um ‘cartão-postal’ do 
município. Garantir um turis-
mo mais organizado e susten-
tável na Pedra Grande é objeti-
vo comum a ambas as cidades”, 
ressaltou o prefeito Emil Ono.

O Monumento Natural Es-
tadual (Mona) Pedra Grande é 
o principal ponto turístico de 
Atibaia, pertence ao mosaico 
de unidade de conservação do 
Parque Estadual do Itapetinga 
e foi tombado pelo Conselho 
de Defesa do Patrimônio His-
tórico, Arqueológico, Artísti-
co e Turístico (Condephaat) em 
1983. Com 1.418 metros aci-
ma do nível do mar, tem aflo-
ramento rochoso, é conhecido 
por sua beleza contemplativa, 
além de ter uma das principais 
rampas naturais do país para a 
prática de voo livre. Ele está si-
tuado na Estrada Municipal da 
Pedra Grande, s/n, na Serra do 
Itapetinga.

Em mais uma medida de en-
frentamento à pandemia de Co-
vid-19 no município, e dando 
continuidade às ações de fisca-
lização que vêm sendo intensi-
ficadas na cidade, a Prefeitura 
da Estância de Atibaia realizou, 
no último sábado (3) e domin-
go (4), uma nova operação para 
coibir aglomerações na área do 
Pouso de Voo Livre, uma das 
regiões mais procuradas do mu-
nicípio para lazer e diversão.

Com elevada movimentação 
de pessoas, principalmente aos 
finais de semana, o local é fon-
te de preocupação para a Admi-
nistração Municipal e por isso 
novamente recebeu equipes de 
fiscalização de comércio (Secre-
taria de Desenvolvimento Eco-
nômico - Sedec) e da Vigilân-
cia Sanitária (Saúde), forças de 

segurança da Guarda Civil Mu-
nicipal - GCM e da Polícia Mi-
litar, e também agentes de trân-
sito da Secretaria de Mobilidade 
e Planejamento Urbano, todos 
atuando para combater qualquer 
aglomeração e refrear eventu-
al disseminação do Coronaví-
rus na cidade.

As equipes da Vigilância Sa-
nitária e da fiscalização da Se-
dec orientaram os comercian-
tes locais sobre os protocolos 
necessários no enfrentamento 
à Covid-19, já amplamente di-
vulgados pela Prefeitura desde 
o início da pandemia.

As equipes de trânsito, com 
o apoio da GCM, proibiram o 
estacionamento de veículos em 
toda a área do Pouso de Voo Li-
vre e seu entorno. Além disso, 
os agentes controlaram o aces-

so de veículos à região.
Em conjunto com a Polícia 

Militar (por meio do Convênio 
da Atividade Delegada), a Guar-
da Civil Municipal compareceu 
em peso ao Pouso de Voo Livre, 
com diversas viaturas e agentes, 
e as forças de segurança reali-
zaram abordagens e proibiram 
o consumo de bebidas alcoóli-
cas em espaço aberto.

A operação para coibir aglo-
merações no Pouso de Voo Li-
vre vem sendo realizada de 
forma permanente pela Prefei-
tura, inclusive o Poder Execu-
tivo Municipal já planejou uma 
nova ação para este final de se-
mana prologando em virtude da 
sexta-feira (9), feriado em todo o 
Estado de São Paulo em celebra-
ção ao aniversário da Revolução 
Constitucionalista de 1932.

Atibaia é um dos municí-
pios veteranos que participam 
do Revelando SP desde a pri-
meira edição, tendo sido inclusi-
ve sede do Revelando Entre Ser-
ras e Águas por diversos anos. 
Para o Revelando SP Online 
2021, Atibaia, por meio da Se-
cretaria de Cultura, realizou dez 
inscrições de grupos e agentes 
da cultura tradicional paulista 
e, desse total, sete foram sele-
cionados e receberão premiação 
por participar do evento.

Com a pandemia de Co-
vid-19, o Revelando SP passou 
por adaptações e foi transforma-
do para o formato on-line em 
2020, com o objetivo de man-
ter a valorização das tradições 
culinárias, artesanais e as ma-
nifestações culturais dos muni-
cípios do Estado de São Paulo. 
Nesse novo formato, o evento 
continua criando oportunida-
des de geração de renda para os 

profissionais do setor da cultu-
ra tradicional e mantendo a di-
fusão da produção cultural dos 
municípios selecionados, além 
de valorizar a cultura tradicio-
nal paulista, por meio do arte-
sanato, culinária e manifesta-
ções populares.

O Revelando SP Online é 
resultado das ações promovi-
das pela Secretaria de Cultura 
e Economia Criativa do Estado 
de São Paulo, da Organização 
Social Amigos da Arte e muni-
cípios selecionados por meio de 
Chamada Pública. A realização 
do evento será no segundo se-
mestre de 2021, com previsão 
para novembro, e toda sua pro-
gramação será disponibilizada 
em ambiente digital.

O evento também garante o 
acesso da população aos proces-
sos artísticos e culturais, além 
de incentivar as novas gerações 
a valorizarem e entenderem a 

importância da preservação e 
da salvaguarda do patrimônio 
imaterial, que define a forma-
ção cultural dos municípios, do 
estado e do país. Os municípios 
cujas indicações foram selecio-
nadas e que serão premiados na 
Chamada Pública receberão o 
reconhecimento de “Amigo da 
Cultura Tradicional de São Pau-
lo”. Confira os municípios sele-
cionados: https://amigosdaarte.
org.br/editais-e-convocatorias/
chamada-publica-04-2021-re-
velando-sp-online-chamada-pa-
ra-municipios/ .

Confira os grupos de mani-
festações tradicionais selecio-
nados que representarão Ati-
baia: Congada Azul; Congada 
Rosa; Congada Verde; Congada 
Vermelha; Folia de Reis; Reza 
de São Gonçalo e, na culinária 
tradicional, o prato Virado de 
Ervilhas.

PREFEITURA DE ATIBAIA FIRMOU
PARCERIA PARA PAVIMENTAÇÃO DE 2,5 

KM DA ESTRADA DA PEDRA GRANDE
Obra conta com recursos via convênio com o Dadetur e agora tem a anuência de Bom Jesus dos Perdões 

para intervenções em uma área da cidade vizinha
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PREFEITURA DE ATIBAIA REALIZOU 
NOVA OPERAÇÃO CONTRA AGLOME-

RAÇÕES NO POUSO DE VOO LIVRE
Mais uma vez o local recebeu equipes de fiscalização e segurança para

combater aglomerações e prevenir disseminação da Covid-19

OBRAS DE DUPLICAÇÃO DA LUCAS
E DA JERÔNIMO DE CAMARGO

AVANÇAM EM ATIBAIA
Prefeitura mantém serviços de infraestrutura simultâneos em diversos bairros da cidade

ATIBAIA FOI SELECIONADA PARA 
REVELANDO SP ONLINE 2021

Município será reconhecido como Amigo da Cultura Tradicional de São Paulo e conta com sete grupos 
selecionados que receberão premiação por participar do evento

Obra de revitalização na Lucas

Duplicação da Av. Jerônimo de Camargo
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Segundo dados di-
vulgados pelo Ca-
dastro Geral de 
Empregados e De-

sempregados (Caged) do Minis-
tério da Economia, o município 
de Atibaia registrou no mês de 
maio deste ano 1.401 admissões 
e 1.114 desligamentos, com sal-
do positivo de 287 novos empre-
gos formais. Atibaia registrou 
alta no número de empregos em 
todos os meses de 2021, totali-
zando 1.127 vagas de saldo até 
o momento.

O mês com melhor sal-
do foi fevereiro, com 502 va-
gas abertas, seguido por maio 
(287), março (244), janeiro (74) 
e abril (20), de acordo com da-
dos atualizados do Caged. No 
mês de maio, os setores com 
melhor saldo de empregos for-
mais foram indústria, com 157, 
e comércio, com 116, ou 408 
e 462 admissões contra 251 e 

346 demissões, respectivamen-
te. O setor de serviços ficou em 
terceiro lugar, com 454 admiti-
dos e 429 desligados, tendo sal-
do positivo de 25. Agropecuá-
ria teve saldo positivo de 3 e 
construção saldo negativo de 14.

A comparação com 2020 de-
monstra recuperação do merca-
do de trabalho na cidade. Em ja-
neiro do ano passado, Atibaia 
registrou saldo negativo: foram 
3 vagas a menos. Em feverei-
ro, o saldo ensaiou uma melho-
ra com 167 novas vagas formais 
criadas (1.581 admissões me-
nos 1.414 desligamentos). Mas, 
o início da pandemia em mar-
ço de 2020 fez com que o nú-
mero voltasse a ficar negativo: 
574 vagas formais fechadas. Em 
abril, a situação ficou mais com-
plicada, com saldo negativo de 
1.279, seguido por saldo tam-
bém negativo de 399 em maio.

Depois de 5 meses de nú-

meros negativos em 2020 (de 
março a julho), os indicadores 
da cidade têm apresentado me-
lhoras, com saldos positivos nos 
meses de agosto (116 vagas), se-
tembro (83) e outubro (371), fe-
chando novembro com o melhor 
saldo: 674 vagas formais cria-
das. Depois do saldo negativo 
em dezembro, movimento co-
mum para o mês já que são fe-
chadas as vagas temporárias de 
fim de ano, Atibaia tem resulta-
do positivo em todos os cinco 
meses contabilizados até agora 
pelo Caged.

Em Atibaia, para ingressar 
no mercado formal, o trabalha-
dor tem a opção de procurar o 
Posto de Atendimento ao Tra-
balhador - PAT, com 165 vagas 
abertas no momento. As vagas 
podem ser consultadas no site: 
http://www.peasistemas.com.
br/pat/vagas.asp

A Prefeitura de Atibaia, em 
parceria com o SEBRAE, está 
promovendo cursos rápidos e gra-
tuitos para capacitação técnica 
empreendedora nos ramos de ali-
mentação e construção civil, ofe-
recendo aos cidadãos uma opor-
tunidade para o desenvolvimento 
profissional e uma alternativa para 
que o empreendedor possa abrir ou 
ampliar o seu negócio.

No setor de alimentos são ofe-
recidos os cursos de Fabricação 
de Pães e Salgados Fitness, que 
vai acontecer de 19 de julho a 2 
de agosto; Fabricação de Produ-
tos de Confeitaria, de 3 a 30 de 
agosto; Fabricação de Panetone 
e Doces Natalinos; Fabricação de 
Ovos de Páscoa e Bombons, am-
bos de 1 de setembro a 20 de se-
tembro; e Fabricação de Pizzas e 
Salgados Assados, de 21 de se-

PREFEITURA DE ATIBAIA E SEBRAE
OFERECEM CAPACITAÇÃO NOS RAMOS

DE ALIMENTAÇÃO E CONSTRUÇÃO CIVIL
Cursos rápidos e gratuitos ocorrem nos próximos meses visando

desenvolvimento profissional e empreendedorismo

ATIBAIA REGISTROU NOVA ALTA NO 
NÚMERO DE EMPREGOS E CHEGA A 
1.127 NOVAS VAGAS EM 5 MESES

De acordo com os dados do Cadastro Geral de Empregados e Desempregados (Caged),
287 novos empregos formais foram abertos em maio de 2021

tembro a 3 de novembro.
Para a construção civil, os 

cursos são de Limpeza e Desin-
fecção de Caixa D´água, de 2 de 
agosto a 16 de agosto, e Técni-
cas para a Impermeabilização de 
Estruturas, de 16 de agosto a 14 
de setembro.

Os horários são variados e 
as aulas são presenciais realiza-
das no Núcleo Profissionalizan-

te Senai de Atibaia (Rua Marcilio 
Ambrosio de Camargo s/n - Jd. 
Roseli). As matrículas já estão 
abertas. Existem cursos aconte-
cendo também no Cerejeiras na 
área da segurança alimentar. Mais 
informações e inscrições direta-
mente no SEBRAE AQUI Ati-
baia (11) 4414-7800 - opção 08 
ou (11) 94120-3804 - sebraea-
quiatibaia@gmail.com

Atibaia foi incluída no SP 
Acolhe, iniciativa do governo do 
estado que vai conceder auxílio 
mensal de R$ 300 para famílias 
em situação de vulnerabilidade 
social que perderam ao menos 
um membro da família para a Co-
vid-19. De acordo com a Secre-
taria de Assistência e Desenvol-
vimento Social de Atibaia, das 
famílias cadastradas no CadÚ-
nico, 24 se enquadram no perfil 
do programa e serão beneficiadas 
no município.

Para ser elegível ao auxílio 
é necessário que a família tenha 
sido inscrita no CadÚnico até 19 
fevereiro de 2021, possua ren-
da mensal de até 3 salários mí-
nimos e tenha perdido ao menos 
um familiar vítima da Covid-19 
a partir de março de 2020 até 21 

FAMÍLIAS DE BAIXA RENDA VÍTIMAS DA 
COVID-19 RECEBERÃO AUXÍLIO EM ATIBAIA

junho de 2021. Mortes de filhos, 
cônjuges, pais e outros parentes 
- desde que tenham ocorrido den-
tro do núcleo familiar declarado 
no momento de inscrição/atuali-
zação do CadÚnico - dão direi-
to ao auxílio, que será pago em 
6 parcelas mensais, a partir de 20 
de julho até dezembro deste ano, 
totalizando R$ 1.800 por membro 
familiar vitimado pela Covid-19.

A iniciativa faz parte do Bol-
sa do Povo, programa estadual de 
proteção social, e as famílias be-

neficiadas receberão token/vou-
cher com senha e login gerados no 
Portal Bolsa do Povo, o que permi-
tirá sacar o dinheiro no Banco do 
Brasil ou nos caixas eletrônicos do 
Banco24Horas. De acordo com o go-
verno do estado, no total serão con-
cedidos 11.143 benefícios, atenden-
do 30.681 pessoas e 11.026 famílias 
em todo o estado. As famílias podem 
consultar a elegibilidade ao progra-
ma e confirmar o cadastro através 
do Número de Identificação Social 
(NIS) no portal: https://www.bolsa-
dopovo.sp.gov.br/
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A Prefeitura da Estância de 
Atibaia continua reforçando a 
manutenção dos espaços públi-
cos em diversos bairros da cida-
de por meio do Programa de Ze-
ladoria Municipal, da Secretaria 
de Serviços. Mesmo com toda 
a atenção necessária voltada à 
saúde em virtude da pandemia 
de Covid-19, o Poder Executi-
vo mantém cuidados e investi-
mentos expressivos junto às de-
mais demandas do município, a 
exemplo da conservação de áre-
as públicas.

Esta semana, as equipes de 
roçada da Zeladoria Municipal 
estiveram na estrada Palavra da 
Vida, no campo de futebol e na 
antiga prainha do bairro da Usi-
na, no Jardim dos Pinheiros e 
no Centro Comunitário do Ita-
petinga/Retiro das Fontes na 
segunda-feira (5); nesses mes-
mos locais e em áreas públicas 
do Jd. Maristela na terça-feira 

(6); na antiga Copacabana, Av. 
São João, Loanda, entorno do 
lago do Jardim dos Pinheiros e 
novamente no Jd. Maristela na 
quarta-feira (7); e na UBS Fla-
menguinho, UBS Rosário, Pra-
ça Aprígio de Toledo e entorno 
do Mercado Municipal, Loanda, 
UBS Centro, entorno do lago do 
Jardim dos Pinheiros e no novo 
complexo da Prefeitura na quin-
ta-feira (8).

No decorrer da semana tam-
bém aconteceram raspagem e 
pintura de guias na Rua Elizeu 
Corradini (Ressaca) e em vá-
rios trechos da Av. Jerônimo 
de Camargo; varrição de ruas 
na área central e em diversos 
bairros; e equipes de podas no 
bairro dos Pires, Alvinópolis, 
Ponte Alta, Jardim Imperial e 
Retiro das Fontes.

Comboios de máquinas da 
Secretaria de Serviços trabalha-
ram ao longo de toda a semana 

em estradas não pavimentadas 
na Ponte Alta, Fazenda Santa-
na, Itapetinga e Campininha, e 
também no Paraíso do Tanque 
na quinta-feira (8).

Além disso, durante toda a 
semana foram executados servi-
ços de trator roçadeira no bairro 
do Tanque; reparos de sarjetas 
e canaletas no Portão e na Vila 
Giglio; reparos de galerias plu-
viais no Laranjal e no São Ni-
colau; reparos de boca de lobo 
no Estoril e no Colonial; reparo 
de erosão no Vale dos Pinhei-
ros; serviços de tapa-buracos no 
Portão, Centro, Imperial, Ce-
rejeiras, Itaperi, Rio Abaixo e 
Pedreira; e limpeza de córre-
gos nos bairros Jardim do Tre-
vo, Portão e São Nicolau. E na 
quinta-feira (8), a Secretaria de 
Serviços ainda ofereceu apoio 
aos trabalhos da Secretaria de 
Mobilidade e Planejamento Ur-
bano no Alvinópolis II.

No dia 13 de 
julho, co-
memora-se 
o Dia do 

Engenheiro do Saneamento, 
profissional essencial para o 
desenvolvimento sustentá-
vel e que será ainda mais es-
timado após o vigor do Novo 
Marco Legal do Saneamento. 
O Sanitarista é a pessoa res-
ponsável pelo planejamen-
to, construção e operação 
dos sistemas de saneamento 
e preservação dos recursos 
naturais, bem como a pro-
moção de estratégias de me-
lhorias nos processos da rede 
de esgoto, do abastecimento 
de água e também da limpe-
za urbana de um município.

Não apenas no ramo da 
engenharia, a área do sane-
amento é uma grande apos-
ta para quem deseja traba-
lhar com foco na economia 
verde. De acordo com a Or-
ganização das Nações Uni-
das (ONU), os temas estão 
conectados entre si, não so-
mente pelos impactos econô-
micos positivos que o acesso 
aos serviços de saneamen-
to pode proporcionar às ci-
dades, mas inclusive pelas 
oportunidades de carreira na 

área. A ocupação desses pro-
fissionais pode ser mais am-
pla do que se imagina, além 
dos cargos propriamente li-
gados ao dia a dia das ope-
rações, existem outras pro-
fissões que indiretamente 
contribuem para o avanço 
do sistema como um todo.

Segundo publicação da 
Associação Brasileira de 
Agências de Regulação 
(ABAR), o setor de Sanea-
mento Básico, juntamente 
com os setores de Energia e 
Mineração, é destaque em fa-
zer os profissionais brasilei-
ros mais motivados e satisfei-
tos em suas ocupações. Entre 
os campos de atuação, a en-
genharia ambiental é a mais 
conhecida, porém a engenha-
ria civil possui grande espaço 
no processo de construção e 
acompanhamento das obras 
de implementação e expan-
são de redes de água e esgo-
to. Destacam-se também no 
ramo, o cargo de Técnico em 
Saneamento e o de Especia-
lista em Hidroquímica. Além 
desses e tão relevante quanto, 
o Assistente Social é um pro-
fissional fundamental para o 
aprimoramento nos serviços 
de saneamento, já que este 
trabalha em contato com a 

população e promove a cons-
cientização da essencialidade 
do acesso ao recurso.

“Como profissional do sa-
neamento, me sinto realizado 
por colaborar com a manu-
tenção, distribuição, coleta e 
tratamento de esgoto no mu-
nicípio de Atibaia. Vemos, 
principalmente no Brasil, o 
mercado aberto e repleto de 
oportunidades voltadas para 
a área da saúde e o setor am-
biental. Existe uma grande 
demanda por profissionais 
capacitados neste ramo e 
acredito que ainda teremos 
muito espaço para trabalhar 
nos próximos anos. Estar en-
volvido com o saneamento 
proporciona, além de uma 
carreira sólida, real satisfa-
ção em participar da transfor-
mação de muitas vidas”, co-
mentou Sérgio Bovo, Diretor 
Operacional da Atibaia Sa-
neamento, operação do gru-
po Iguá. O Diretor Operacio-
nal é formado em engenharia 
civil com ênfase em cálculo 
estrutural pela UNESP e está 
na Iguá desde o começo da 
companhia, atuando por meio 
da vasta experiência acumu-
lada ao longo de seus 15 anos 
de carreira.

A Prefeitura da Estância de 
Atibaia, por meio do Fundo So-
cial de Solidariedade, somou 
750 kg de tampinhas arrecada-
das somente no último mês de 
junho para a campanha de inver-
no “Tampinha Doada, Família 
Aquecida”, iniciativa beneficente 
que une sustentabilidade e assis-
tência na época mais fria do ano.

As tampinhas arrecadadas 
foram novamente entregues à 
empresa Lar Plásticos, respon-
sável por reverter o material re-
ciclável em cobertores novos. 
Agora, somando essa segunda 
entrega à primeira remessa fei-
ta pelo Fundo Social à empresa, 
no final do mês de maio (com 
420 kg de tampinhas), a campa-
nha já totaliza 1.170 kg de tam-

pinhas, mais de uma tonelada, 
o que representa cerca de 130 
cobertores para as famílias em 
situação de vulnerabilidade so-
cial em Atibaia. Vale destacar 
que os cobertores dessa segun-
da entrega possuem outro mate-
rial, trazendo ainda mais confor-
to àqueles que mais precisam.

“Muito obrigada a todas as 
empresas solidárias pela parce-
ria nessa campanha, que já ar-
recadou mais de uma tonela-
da em apenas dois meses. Com 
essa parceria conseguiremos aju-
dar várias famílias em situação de 
vulnerabilidade no nosso municí-
pio”, disse a primeira-dama e pre-
sidente do Fundo Social de Soli-
dariedade de Atibaia, Tamy Ono.

A campanha de arrecada-

ção das tampinhas continua 
até agosto, com mais de 200 
pontos de coleta espalhados 
pela cidade, incluindo escolas 
municipais, postos de saúde, 
SAAE, condomínios, secre-
tarias municipais e comércios 
de diversos setores, que ade-
riram fortemente à Campanha 
de Inverno.

Quem tem condições de 
doar cobertores novos para se-
rem distribuídos às pessoas ne-
cessitadas em Atibaia pode fa-
zer a entrega diretamente na 
sede do Fundo Social: Av. São 
João, nº 613 (no cruzamento 
com a Av. Jerônimo de Camar-
go). Mais informações podem 
ser obtidas pelo telefone: (11) 
4412-8220.

SANEAMENTO BÁSICO MOVIMENTA 
MERCADO DE TRABALHO

Oportunidades de profissões ligadas ao meio ambiente são uma aposta para o futuro sustentável

ZELADORIA MUNICIPAL INTENSIFICA
SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO NOS BAIRROS

Por meio da plataforma digital Atibaia Sem Papel é possível solicitar
à Prefeitura a manutenção de espaços públicos na cidade

EM DOIS MESES, CAMPANHA DE INVERNO 
DO FUNDO SOCIAL ARRECADOU MAIS DE 

UMA TONELADA DE TAMPINHAS
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MEU AUXÍLIO-DOENÇA
FOI CESSADO PELO

“PENTE-FINO” DO INSS 
MAS NÃO CONSIGO

VOLTAR AO TRABALHO,
O QUE DEVO FAZER???

Cristiane Fernandes
Esteves Saraguci*

Afi nal, o que
é aprendizagem?
O que melhor defi ne apren-

dizagem é dizer que aprender é 
lembrar e repetir. E para lem-
brar é preciso da memória, que 
é uma das funções executivas 
mais importantes para que a 
aprendizagem aconteça, é ela 
que nos possibilita aprender 
coisas novas. Sem memória os 
conhecimentos não se conso-
lidam.

As principais funções exe-
cutivas incluem: controle ini-
bitório, fl exibilidade cognitiva, 
iniciação/volição, memória de 
trabalho, planejamento e con-
dução, automonitoramento, or-
ganização do espaço e dos ma-
teriais.

Hoje vou falar especifi-
camente sobre a memória, a 
qual podemos comparar com 
um grande sistema de armaze-
namento de informações. É ela 
que permite nos situarmos no 
presente, no passado ou no fu-
turo. Nós, seres humanos, pre-
cisamos de processos de infor-
mação que nos protejam, neste 
caso, evocamos a memória.

E como funciona o
processo da memória?
Para que a informação seja 

usada por nós ela necessita re-
alizar um transcurso, que cha-
mamos de fases da memória, 
sendo elas: a codifi cação, o ar-
mazenamento e a recuperação. 
Os nossos órgãos dos sentidos 
recebem a informação que são 
codifi cadas, ou seja, traduzidas 
para a linguagem de armaze-
namento do cérebro e para que 
isso ocorra é necessário que 
a informação receba um grau 
maior de atenção. Quando ar-
mazenada ela ganha uma iden-
tifi cação e um lugar para ser re-
gistrada. O importante nesse 
processo é desenhar o caminho 
que foi percorrido para chegar 
até o local de armazenamento. 
E por último temos a recupera-
ção, que signifi ca trazer a in-
formação de volta à condição 
de consciência. Algumas infor-
mações exigem mais esforço 
para recuperarmos na memó-
ria, outras já são automáticas.

Quando falamos em memó-

ria também temos que falar so-
bre o tempo de permanência da 
informação, pois ela possui al-
guns estágios, os quais pode-
mos descrever como memória 
sensorial, de curto prazo e de 
longo prazo.

Os órgãos dos sentidos ao 
receberem a informação pas-
sam para o cérebro que só dá 
importância para aquilo que 
para ele é importante. As infor-
mações que chegam e seguem 
para a memória de curto prazo 
têm características circunstan-
ciais, por isso pode ser dividi-
da em memória de curto prazo 
imediata e memória de curto 
prazo de trabalho. A imedia-
ta fi ca retida aproximadamen-
te por 30 segundos (ex.: ob-
servar a vista pela janela). Já 
a memória de trabalho é uma 
memória intencional, é liga-
da a realização de tarefas, ela 
mantém a informação enquan-
to nos for útil, é uma memória 
que trabalha, mas não tem in-
tenção de permanecer, porém 
pode se transformar em me-
mória de longo prazo devido 
ao grau de importância.

E como reter essas infor-
mações e transformá-las em 
memória de longo prazo?

Bom, existem vários fato-
res que podem interferir, mas 
vou deixar algumas dicas para 
ajudar na sua memória, come-
çando pelo básico:

1. Ter uma rotina de sono 
saudável;

2. Ter uma alimentação 
saudável;

3. Praticar atividade física 
regularmente;

4. Procurar focar sua aten-
ção na tarefa que está execu-
tando, eliminando distratores, 
como celulares, por exemplo;

5. Procure repetir a infor-
mação que deseja reter, como 
por exemplo, lendo, escreven-
do, falando em voz alta e pra-
ticando;

6. Use recursos disponíveis 
para ajudar a lembrar de ativi-
dades que não precise reter na 
memória, como agendas físi-
cas ou eletrônicas.

Você deve ter percebido 
que a memória trabalha jun-
tamente com a atenção, sem 
atenção não existe memória! 
Se quer turbinar sua memória 
comece seguindo as dicas aci-
ma, você certamente terá uma 
melhora signifi cativa, porém se 
perceber sintomas persistentes 
de falha na memória que este-
jam prejudicando suas ativida-
des é importante procurar um 
especialista para uma investi-
gação mais aprofundada.

Desvendando
a Gastronomia

Chef Eduardo Ortiz
E-mail: eduardo@chef-eduortiz.com.br

* A autora é Neuropsicopedagoga e Psicopedagoga Clínica e 
Institucional, Pedagoga especialista em Administração Escolar, Co-
ach Pessoal, Profi ssional e Líder Coach pela Sociedade Brasileira 
de Coaching e Analista Comportamental Disc pela Gestor Perfor-
mance. Possui experiência de mais de 20 anos na área, atuando no 
âmbito escolar e clínico, como também no mundo business como 
Coach, palestrante e desenvolvendo pessoas. Contatos: E-mail: 
crissaraguci@hotmail.com; Instagram: @neuropsicocristianesa-
raguci; Facebook: @conexãodoaprender e Blog: https://conexao-
doaprender.home.blog/

RECEITAS SEM GLÚTEN

ESPAÇO OTIMÍSTICO
Marcia Haubrich
marciahaubrich@hotmail.com

10 de julho
22º IEIAIEL: Consegue fortu-

na, fama, bom comércio, viagens. 
Faz descobertas, protege contra 
as tempestades e os naufrágios; 
dá ideias liberais e fi lantrópicas. 
No negativo: domina sobre os pi-
ratas, corsários e escravos. Salmo 
120, cor verde e incenso de anis.

11 de julho
23º MELAHEL: Defen-

de das armas e dá segurança em 
viagens; domina a água e todas 
as produções da terra principal-
mente as plantas medicinais, 
confere natureza vigorosa, in-
trepidez e honradez. No negati-
vo: traz danos à vegetação, pro-
duz doenças e pestes. Salmo 120, 
cor branca e incenso de papoula.

12 de julho
24º HAHUIAH: Espírito de 

graça, de misericórdia e perdão; 
protege contra os animais nocivos, 
contra os ladrões e assassinos; dá 
sinceridade, amor à verdade e as 
ciências exatas. No negativo: in-
fl ui sobre todos os seres nocivos 
e induz os homens a cometerem 
crimes e ações ilícitas. Salmo 32, 
cor branca e incenso de violeta.

13 de julho
25º NIT-HAIAH: Conduz à 

sabedoria e às ciências; dá revela-
ções em sonhos e favorece a prá-
tica de magia branca. No negati-
vo: é o da magia negra. Salmo 91, 
cor violeta e incenso de violeta.

14 de julho
26º HAAIAH: Protege os que 

procuram a verdade, favorece os 
processos, inspira a contempla-

ção das coisas divinas; domina a 
política, os diplomatas, os trata-
dos de paz e de comércio e todas 
as convenções em geral, infl ui so-
bre os empregados dos Correios 
e Telégrafos, sobre os agentes e 
as expedições. No negativo: in-
fl ui sobre os traidores, os ambi-
ciosos e os conspiradores. Salmo 
118, cor lilás e incenso de cipreste.

15 de julho
27º IERATEL: Confunde os 

maus e os caluniadores; livra dos 
inimigos, protege os acusados ino-
centes, propaga luzes, dá liberda-
de, sobriedade; favorece a posição 
social, faz amar a paz, a justiça, 
as artes e a literatura. No negati-
vo: favorece a ignorância, a escra-
vidão e a intolerância. Salmo 39, 
cor azul e incenso de erva-doce.

16 de julho
28º SEHEIAH: Protege con-

tra as enfermidades, raios, in-
cêndios, destruições, quedas, dá 
saúde, longa vida; prudência nas 
atitudes. No negativo: domina so-
bre as catástrofes, os acidentes, 
causa tragédias, infl ui sobre os que 
agem sem refl exão. Salmo 70, cor 
azul claro e incenso de melissa.

Bom  Astral!!!!

Tortinha de Frios
Ingredientes
- 500 g de frios em cubi-

nhos
(presunto, queijo, peito de 

peru...)
- 1 colher de sopa de mar-

garina
- 1/3 xícara de cheiro ver-

de picado
- Sal e pimenta a gosto
- 4 ovos
Modo de preparo
Bata os ovos, acrescente o 

sal, o leite, os frios e a marga-
rina. Despeje a mistura numa 
forma untada e enfarinhada e 
asse em forno médio pré-aque-
cido por cerca de 20 minutos.

Tortinhas de Batata
Ingredientes
Massa
- 500 g de batatas cozidas 

e espremidas
- 2 colheres de sopa de 

margarina
- 11 colheres de sopa de 

maisena
- Sal e temperos a gosto
- 4 gemas

Recheio
- 2 colheres de sopa de pi-

mentão verde picado
- 2 colheres de sopa de ce-

bolinha verde picada
- 500 g de carne moída
- 2 tomates grandes picados
- 1 cubo de caldo de carne
- 3 colheres de sopa de óleo
- ½ cebola picada
- Sal a gosto
Modo de preparo
Massa
Coloque a batata numa ti-

gela. Adicione 2 gemas (bati-
das à parte), a metade da mar-
garina, o sal, os temperos e a 
maisena. Misture muito bem 
com uma colher até obter uma 
massa homogênea. Reserve.

Recheio
Refogue a cebola e o pi-

mentão no óleo e adicione a 
carne. Frite por cerca de 10 
minutos, mexendo de vez em 
quando. Acrescente o tomate 
picado, o caldo de carne dis-
solvido em ½ xícara de água, 
o sal, a cebolinha. Deixe co-
zinhar, mexendo de vez em 
quando até quase secar. Reti-
re e reserve. Com o restante da 
margarina unte 10 fôrmas para 
empada médias. Forre-as com 
a massa de batata, coloque um 
pouco do recheio de carne mo-
ída. Cubra com a batata. Bata 
as gemas restantes com 2 co-
lheres de sopa de água e pin-
cele a massa. Leve ao forno 
por 30 minutos ou até a super-
fície dourar. Retire do forno 
e desenforme quando estiver 
morna.
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Por conta da chamada “ação 
do pente fi no”, muitos trabalha-
dores têm seu benefício de auxí-
lio-doença cessado pelo INSS, 
mesmo entendendo que ainda 
não estão aptos para o retorno 
ao trabalho.

Entretanto, sem benefício, 
os trabalhadores procuram seus 
patrões para que a questão seja 
resolvida e, estes, por sua vez, 
se deparam com a seguinte si-
tuação: Como deixar o empre-
gado voltar ao trabalho, se ele 
ainda não consegue trabalhar?

Pois é. Situação muito com-
plicada, porque o trabalhador 
não sabe a quem recorrer e está 
privado de dinheiro para pagar 
suas contas, pois o INSS enten-
deu que ele está apto para o tra-
balho e deu alta.

Neste caso, se o trabalhador 
entender que ainda está incapaz 
para o trabalho deverá ingres-
sar com uma ação em face do 
INSS, para que seu benefício 
seja restabelecido pela justiça. 
Todavia, esta ação não suspen-
de o seu contrato de trabalho, 
que já voltou a correr, ou seja, 
ele deve retornar ao trabalho, 
sob pena de caracterizar aban-
dono de emprego.

Entretanto, e se a justiça en-
tender também que ele está inap-
to ao trabalho, o seu benefício 
volta a ser quitado e ele se afas-
ta novamente do trabalho.

Agora, e se a justiça entender 
que o INSS realmente tinha ra-
zão, quando afi rmou que o traba-
lhador estava apto ao trabalho?

Pois bem! Se o emprega-
do voltou ao trabalho, segundo 
orientado acima, já estará rece-
bendo seu salário, todavia, se 
ele não voltou, porque o empre-
gador não permitiu o seu retor-
no, poderá receber todos os sa-
lários deste período de espera, 
pois a justiça trabalhista tem en-
tendimento pacífi co de que se o 
trabalhador procurou a empresa 
informando que o INSS cessou 
seu benefício e o patrão não per-
mitiu sua volta, o dever de pa-
gar o período em que ele fi cou 
sem receber nada é do EMPRE-
GADOR.

Veja a decisão
da justiça abaixo:
“AGRAVO DE INSTRU-

MENTO EM RECURSO DE 
REVISTA. ACÓRDÃO RE-
GIONAL PUBLICADO NA VI-
GÊNCIA DA LEI 13.015/2014 
E ANTES DA LEI 13.467/2017. 
CESSAÇÃO DO AUXÍLIO 
DOENÇA. EMPREGADO 
CONSIDERADO INAPTO AO 
EXERCÍCIO DAS FUNÇÕES 
PELA EMPRESA. IMPEDI-
MENTO DE RETORNO. APTI-
DÃO RECONHECIDA PELA 
PREVIDÊNCIA SOCIAL. ATO 
ILÍCITO. ALTA PREVIDEN-
CIÁRIA. Diante do que restou 
consignado pelo Tribunal Re-
gional, o INSS atestou a aptidão 
da empregada para o trabalho, 

cessando o benefício previden-
ciário e gerando a obrigação de 
a empregadora receber a empre-
gada com quem ainda mantinha 
o vínculo empregatício, até en-
tão suspenso. A empregadora, 
contudo, deixou de cumprir tal 
obrigação com base em parecer 
médico da empresa, por meio 
do qual afi rmou-se que a auto-
ra não estaria apta para exercer 
suas funções. Registrou, ainda, 
que a empregada “Procurou ob-
ter a reforma da decisão previ-
denciária, não obtendo sucesso 
nas vias eleitas. Durante todo 
esse período continuou sem re-
ceber salários e muito menos be-
nefício previdenciário.” (pág. 
359). No presente caso, a condu-
ta da empresa em não readmitir 
a empregada e deixar de pagar 
os salários, mesmo após a alta 
pelo INSS, por não considerá-
-la apta para o trabalho, é ilíci-
ta, na medida em que a emprega-
da que volta a trabalhar deve ser 
recepcionada para, apenas após 
o recebimento do atestado mé-
dico encaminhado pela empre-
sa ou mesmo da confi rmação da 
CAT, ter o seu afastamento com 
o recebimento do benefício pre-
videnciário. De outro modo, fi ca 
a empregada desprotegida, pela 
previdência social, que não re-
conhece o direito ao afastamen-
to, como também pela empresa, 
que não lhe paga os salários e 
não procede a sua adaptação, em 
face da doença que determinou 
o afastamento. Competia à em-
presa, na dúvida, quanto à pos-
sibilidade de a empregada exer-
cer as suas funções, atribuir-lhe 
outras atividades compatíveis 
com sua situação física e não 
simplesmente recusar o retorno 
encaminhando-a novamente ao 
INSS, que já havia se manifes-
tado pela sua aptidão física. Por 
outro lado, é entendimento pa-
cífi co nesta Corte Superior que 
o ato do órgão da previdência 
goza de presunção de veracida-
de, de maneira que o atestado do 
profi ssional médico da empresa 
não se sobrepõe ao ato adminis-
trativo, cabendo a quem interes-
sar desafi ar a presunção. Prece-
dentes. Assim, o empregador é 
responsável pelo pagamento dos 
salários referentes ao período em 
que o reclamante esteve de alta 
médica do INSS, não merecen-
do reparos o acórdão recorrido. 
Óbice do art. 896, §7º, da CLT e 
da Súmula 333/TST. Agravo de 
instrumento conhecido e despro-
vido.” (TST, AIRR - 1000055-
53.2015.5.02.0445 Data de 
Julgamento: 21/11/2018, Re-
lator Ministro: Alexandre de 
Souza Agra Belmonte, 3ª Tur-
ma, Data de Publicação: DEJT 
23/11/2018.) (grifos nossos).

Ou seja, o trabalhador não 
será prejudicado, pois a justi-
ça do trabalho entende que este 
tempo de espera é considerado 
“tempo à disposição do empre-
gador” e, por ter se apresentado 
à empresa e o patrão impedido 
o seu retorno, este deverá pagar 
os salários e demais benefícios 
devidos desde a alta do INSS.

Mas cuidado: se o trabalha-
dor não procurou a empresa pre-
tendendo retornar ao trabalho 
quando teve alta, o patrão não 
será condenado a pagar os sa-
lários e, ainda, poderá demitir o 
empregado por justa causa, em 
razão do suposto abandono de 
emprego, segundo determina a 
norma trabalhista.

A questão fi nal é: muitos tra-
balhadores vêm sendo prejudi-
cados em seus direitos por não 
conhecê-los, assim, fi que aten-
to: sem conhecer seus direitos 
não há como cobrá-los!
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Pirei ou Piraram? Jean Claude
LatinAs melhores da Internet

COISAS DO MUNDO, MINHA NEGAPor Edgard de Oliveira Barros (*)
site: www.edgardbarros.net.br
e-mail: edgard.obarros@uol.com.br

(*) Edgard de Oliveira
Barros é jornalista, contador 

de causos e coisas do povo

Inspire-se
De repente me deu uma 

vontade louca de escrever 
uma ópera bufa. E só não 
escrevo porque não entendo 
nada de ópera, se bem que eu 
viva, num país bufo, sem ne-
nhuma dúvida.

Bufo no sentido de Bufo 
mesmo, se bem que eu tam-
bém não saiba exatamente o 
que queira dizer bufo. Lem-
bro, assim meio que louca-
mente que bufo lembra bu-
fão e, em sendo assim, já me 
sinto bem à vontade para tra-
tar do assunto, uma vez que 
moro em um país tropical, 
como diria Jorge Ben, aben-
çoado por Deus e bonito por 
natureza, ainda que repleto 
de bufões.

Bufão de cima para bai-
xo e de baixo pra cima. Ao 
que parece, e pelo menos é 
o que dizem por aí, quanto 
mais o sujeito sobe na po-
lítica, e eu falo na política 
no sentido político-partidá-
rio, claro, mais bufão o cara 
fica. Fiz essa ressalva para 
lembrar a todos os inocen-

tes que estejam lendo estas 
linhas que, segundo teóricos 
mais avançados pouquinha 
coisa, o homem é um animal 
político. Tão animal que a 
gente nem se cansa mais em 
ver tanto político pela fren-
te, isso, especialmente gra-
ças à televisão e aos meios 
de comunicação que só co-
municam os bufões.

“...bufão onde?...”

“Vai ter bufão assim lá em 
Brasília”, como diriam com-
ponentes e até divergentes 
dos casos em si, piormente 
dos casos em dó, já que o si 
me parece menor nessas can-
ções tão desencantadas que 
se trova por aí.

Não sei se me entendem, 
mas, se me entendem, por 
favor me expliquem como é 
que pode ter tanto bufão as-
sim, se bem que se trate de 
um país tão lindo, como já 
dito e cantado lembrando o 
Jorge Ben.

Os bufões se dividem e se 

multiplicam ao mesmo tem-
po. Tem bufão que começou 
do nada e tem bufão que já 
começou com tudo.

A coisa é tão complicada 
que fica difícil até de expli-
car, talvez seja até melhor a 
gente nem explicar nada, por-
que neste país de bufões nem 
os bufões se entendem.

Tem bufão que veio do 
nada, tem bufão que veio do 
tudo, tem bufão que continua 
sem nada, tem bufão que já 
está com tudo e, ainda assim, 
esses mesmos bufões que já 
estão com tudo, ainda que-
rem e fazem força para con-
tinuar com esse tudo que já 
pegaram e agora continuam 
fazendo de tudo para pegar 
mais.

Bufem, bufões, pois vo-
cês vivem e bufam num país 
cheio de não bufões, ao con-
trário disso, bananões. E sen-
do assim, acabam se desen-
tendendo no entendimento e 
ninguém entende mais nada. 
Imaginem ouvir discursos do 
bufão maior...

Por fortuna de Deus nunca 
ouvi, apesar de não ser sur-
do. Sou daqueles que se fa-
zem de surdo para não ouvir 
tanto bufão, especialmente o 
bufão maior cujo, por sinal, 
repetindo, nunca ouvi mes-
mo. Corro para o banheiro 
para ficar ouvindo os pingos 
d’água, já que tem um cano 
vazando, filho da mãe, talvez 
até me sondando.

“...De canos...”

Sim, porque neste país 
tem até cano que não vaza, 
outros vazam feito canos fu-
rados e a gente acaba pensan-
do em trocar todos os canos, 
mas, qual? Qual seria o me-
lhor cano para colocar no lu-
gar do maior cano, sendo que 
de cano em cano a gente sem-
pre entra pelo cano?

Não sei se o ilustre leitor 
também tem essa sensação 
de que mais uma vez entra-
mos pelo cano ou se só eu es-
tou no cano, não sei mesmo. 
Daqui a pouco vai chegar o 
momento da gente trocar de 
cano e eu fico aqui pensan-
do: “...que cano nós vamos 
colocar no lugar desse cano 
que está aí?”. Pior é que esse 
cano está aí à mostra, não é 
amostra, é cano mesmo. E 
a gente pensava que era um 

bom cano, deu nesse cano 
que deu.

“...Eu volto......”

Mas aí eu volto pra mi-
nha ópera, que já tem até en-
redo, tem um bufão na fita, 
tem Madame Butterfly, tem 
Aída, e esperamos que tenha 
também a volta, volta essa 
que a gente precisa dar nes-
se monte de figurantes can-
tando num palco iluminado 
vestidos de dourado, como 
dizia uma canção dos anti-
gamentes.

Queria ver todos esses fi-
gurantes, ou tristes figuras, 
cantando num coral imenso 
de Brasília e de todas as ca-
pitais de todos os estados uni-
dos ou desunidos do Brasil, 
noves fora os territórios es-
palhados e dominados por aí, 
sem que se esqueça os mu-
nicípios. Como se vê, já es-
tamos quase naquela base de 
termos mais mandantes que 
mandados.

Qual é o seu mandado, 
companheiro leitor? Não 
me venha com essa histó-
ria de pau-mandado porque 
o povo já está querendo mes-
mo é mandar todos, e quan-
do eu digo todos, digo todos 
mesmo, pro inverno, já que 
não se pode mandar a todos 

para o inferno. O amável lei-
tor prefere o inferno ou o in-
verno? Sirva-se.

Mas, enfim, como já esta-
mos no fim do espaço dedi-
cado a estas amargas linhas, 
só me deem tempo de amar-
rar o cadarço das minhas bo-
tas para poder botar o bloco 
na rua e livrá-lo de todo o 
mal, amém.

Dá dó, mano, é tanta sa-
canagem, tanta roubalheira, 
tanta esbórnia que até esta 
ópera que era para ser bufa 
termina assim sem graça, 
sem bufa, sem bufão. Dá até 
vontade de chorar, não dá? 
Pense em Brasília e inspire-
-se. O pior é que não é só 
Brasília, é o país todo...
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DOIS TOQUES por Chanca

ESPORTES
Fábio Silvério - Especial para o Atibaia Hoje

Loja 1. Av. São João 7 0, Centro - Fone 4413-1432
 Loja 2. Rua Guaraci, Estoril - Fone 4411-4969

TAPEÇARIA
BRASIL

ESPECIALIZADO EM ESTOFAMENTOS 
EM COURO PARA AUTOS E SOFÁS

A A&C Locações já está atendendo em novo endereço, neste 
ponto da foto, maior e melhor estruturado, que está sendo prepara-
do, em frente ao prédio da atual unidade. Manutenção e locação de 
equipamentos para construção civil. Av. Dona Gertrudes, nº 386 - 
Alvinópolis. Fones: (11) 2427-8113 e 9.9676-4038. E-mail: loca-
çõesac@hotmail.com

Fale com o André e o Caio e 
aguarde a inauguração das novas 
instalações. A A&C sempre pre-
ocupada em melhor atendê-lo!

A Steel Body Suplementos completa 20 anos neste mês, muita 
história para contar, trabalho e esforço também. Gratidão a todos 
que seguem junto e fazem parte desta história. Para comemorar o 
mês inteiro terá novidades, promoções, sorteios, brindes, degustação 
e muita festa. Av. Juvenal Alvim, nº 102 - centro, perto da rodovi-
ária de Atibaia. WhatsApp (11) 9.5805-7080. Fixo (11) 2427-2770

Peça peça por telefone. A 
Rey Brasil Auto Peças é parceira 
na cobertura esportiva. Qualida-
de e preço baixo. Rua Eurico de 
Souza Pereira, nº 308 - Alvinó-
polis. Fone 4411-2289 e What-
sApp 9.7331-2289

Na Verotex você encontra cobertores e mantas de ótima quali-
dade e o preço ainda melhor. Toalhas térmicas para mesa, tecidos 
em geral e tudo em cama, mesa e banho. Praça Santa Casa, nº 10 - 
centro. Fone 4411-3226

Produtos em borracha, materiais de segurança do trabalho, EVA, nylon 
e muito mais, só na Casa das Borrachas, o Rei do Eva, o Basílio e a Ra-
quel garantem. Av. São Paulo, nº 645 - Alvinópolis, perto do Aguiar Pe-
çanha. Fone (11) 4412-4251. WhatsApp (11) 9.9708-4331, e-mail: cba-
tibaia@yahoo.com.br

O centro avante de Bragança 
Paulista, que em Atibaia atua pelo 
Unidos do Portão e aguarda a vol-
ta do futebol, Tales Aparecido Dell 
Orti, nasceu em 18/1/1981, em Bra-
ganca Paulista, é casado e têm uma 
filha. Trabalha como motorista de 
transporte escolar e começou a jo-
gar futebol na base no Ferroviários 
de Bragança Paulista.

O torcedor do Bragantino e que 
também gosta do Palmeiras, come-
çou sua trajetória no futebol ama-
dor de Atibaia no Rosário, passou 
pelo Ribeirão, Alvinópolis, Naka-
zawa, San Tomé, Usina e outros.

No amador de Bragança Pau-
lista acumulou várias títulos: 6 ve-
zes campeão da Primeira Divisão 
(4 Santa Luzia, 2 São Lourenço), 
a Série B 4 vezes (Santos do Toró, 
Nacional, Maranata e Vila Maria). 
Foi campeão da Copa Bragança 3 
vezes (Palmeiras Pedra Bela, São 
Bento e Cruzeiro).

Em Atibaia Tales conquistou os 
títulos: Copa Atibaia (Nakazawa) 
e a Segunda Divisão (Usina). Foi 
campeão em Vargem (Bandeiran-
tes) e em Bom Repouso, Minas Ge-
rais, sendo campeão 3 vezes, além 
de outros títulos.

A Escolinha Atibaia da Aca-
demia de Futebol Palmeiras, de-
pois de abrir as portas no muni-
cípio em janeiro de 2020, com a 
presença dos ex-jogadores Ade-
mir da Guia e Tonhão, no último 
dia 5 de julho, deu sequência ao 
plano de expansão e inaugurou a 
segunda unidade.

O coordenador Thiago Olivei-
ra contou como foi o primeiro dia 
de treinamento na nova unidade.

“Tudo dentro da normalidade! 
Fizemos um planejamento prévio 
para a transição!”.

Todas as categorias estão tra-
balhando no novo prédio?

“Sim! Alunos entre 4 e 17 
anos, divididos em turmas espe-
cíficas manhã, tarde e noite, de 
segunda a sábado!”.

Os alunos como reagiram?
“Pais e alunos adoraram a mu-

dança. Melhoramos a estrutura, 
aumentamos o número de aulas e 
nossos professores passaram por 
cursos no clube, tudo para ofere-
cer o melhor aos nossos alunos”.

A parte física será melhor tra-
balhada nas categorias que podem 

fazer os trabalhos de musculação?
“Essa é outra novidade! Nos-

sas categorias sub15 e 17 come-
çam os trabalhos de musculação a 
partir de agosto. É um sonho anti-
go: dar todas as condições físicas 
e técnicas para que nossos alunos 
consigam chegar preparados para 
serem avaliados na base”.

Eventos, amistosos, festas, 
quando for possível, neste espa-
ço maior vai contribuir?

“Muito! Além da quadra ser 
coberta temos três vestiários, 
espaço suficiente para receber 
eventos de médio e grande por-
te! Acredito que em breve tere-
mos grandes novidades!”.

O garoto ou garota que quei-
ra se inscrever, como faz?

“Pode nos procurar na pró-
pria Unidade ou pelos telefones. 
Serão bem vindos!”.

A unidade 2 é no antigo Bola 
na Rede, Avenida Major Alvim, 
nº 860, perto da Igreja Cristo Rei. 
Telefones: (11) 9.7229-2921, 9. 
5914-9456 e 9.8203-2783. Uni-
dade 1: Av. Miguel Brizola de 
Oliveira, nº 951 - Alvinópolis.

Apesar da Pandemia, a equi-
pe de natação de Atibaia não pa-
rou os treinamentos, obedecen-
do os protocolos de segurança e 
está na expectativa da primeira 
competição do ano. Treinaram 
no CIEM I, Chácara Ana Paula 
(piscina de 25 metros), Grêmio 
Esportivo Atibaiense, CIEM I, 
Espaço Saúde (COC) e voltaram 

ao CIEM I.
Buscando melhorar a perfor-

mance foram intensificados os 
treinos para participar do Paulis-
tão, que será realizado pela FAP 
em Bauru/SP, de 14 a 18 de julho.

A A3 é patrocinada pelo Co-
légio Objetivo Atibaia, AMHA 
Saúde, Plano San Marco e Hotel 
Bourbon Atibaia.

NATAÇÃO: NATAÇÃO DE ATIBAIA SE 
PREPARA PARA O PAULISTÃO 2021

A equipe de Atibaia

FUTEBOL BASE: ESCOLINHA
DO PALMEIRAS INAUGUROU

SEGUNDA UNIDADE EM ATIBAIA

Os alunos que já estão treinando no novo espaço
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FUTEBOL HISTÓRIA: TALES, O ARTILHEIRO QUE 
BRILHOU EM ATIBAIA, BRAGANÇA E REGIÃO

O quadro “Em Algum Lugar do Passado” traz a história do goleador que percorreu muito a Rodovia Fernão Dias, entre Bragança Paulista e Atibaia, 
para defender clubes de ambos os municípios e balançar as redes das equipes adversárias. Ele acredita que já marcou mais de mil gols

Sobre os gols que já fez ele dis-
se: “em Bragança fui 7 vezes arti-
lheiro da Primeira Divisão, 9 da 
Segunda e 8 da Copa Bragança. 
Também 5 vezes em Atibaia, além 
de Vargem, Itatiba, Bom Repou-
so em Minas, tenho muitos troféus 
guardados até hoje. Devo ter pas-
sado dos mil gols”.

Sobre uma história marcante 
no futebol, Tales contou: “quan-
do estava na base do Bragantino, 
jogamos em Santos, na Vila Bel-
miro, contra o Santos e estávamos 
perdendo por 3 a 0, fomos buscar o 
empate e aos 49 minutos do segun-
do tempo com um gol meu empata-
mos, isso lembro até hoje”.

O melhor jogador da Região 
que viu jogar foi Juninho Cachor-
rão. Os melhores jogadores que 
viu jogar no profissional: o por-
tuguês Cristiano Ronaldo, o bra-
sileiro Ronaldo Fenômeno e o ar-
gentino Messi.

Numa comparação do futebol 
de hoje ao da época que começou a 
jogar, Tales afirma: “o futebol mu-
dou muito sim, na minha época, no 
auge da idade, os estádios do fute-
bol amador lotavam, os jogos eram 
mais nivelados”, finalizou.

Tales Tales no centro

Tales e seus diversos troféus de artilheiro


